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Chères Saint-Cannadènes, chers Saint-Cannadens,

Au moment où nous rédigeons ce numéro du Petit Saint
Cannat, nous aspirons à quelques repos avec l’équipe mu-
nicipale, après un travail de mise en place de la nouvelle
mandature. Les réunions ont été nombreuses et des pro-
positions concrètes d’actions ont été lancées. Vous avez
pu le constater dans le dernier numéro qui contenait 18
pages consacrées à l’environnement et au développe-
ment durable, et qui retraçait les actions effectives mises
en œuvre sous les mandats précédents. Le dossier prag-
matique et objectif ne relève pas d’un effet de mode mais
d’une politique volontariste engagée depuis plusieurs dé-
cennies.
Personnellement je me suis investi dans ce travail de pré-
servation de l’environnement depuis des années et bien
au-delà de la Commune, au travers de l’Entente pour la
forêt Méditerranéenne, Etablissement public qui couvre
13 départements et la Collectivité territoriale Corse et
que je préside bénévolement depuis 2000. Son objectif
est la préservation de notre forêt par des actions de sensi-
bilisation aux risques, de recherche, de cartographie et de
modélisation, ainsi que de formation de tous les acteurs
concernés.
Je tiens également à remercier les électeurs qui m’ont fait
massivement confiance pour les Elections Départemen-
tales. Dans cette fonction Madame la Présidente m’a
confié une délégation orientée sur la nature et plus préci-
sément la Forêt et la gestion des Domaines départemen-
taux : plus de 17 000 hectares en pleine propriété et
d’autres en co-gestion, des calanques jusqu’à la Ca-
margue.
Au-delà de cette délégation, il faut avoir à l’esprit le rôle
essentiel du Conseil départemental dans le soutien finan-
cier aux équipements communaux, avec des dispositifs de
subventions qui n’existent que dans les Bouches-du-
Rhône, ainsi que des investissements directs dans les pro-
jets structurants comme celui de la déviation.
Le travail lié à cette charge départementale va être facili-
tée par l’engagement d’une équipe municipale active et
solidaire qui a été restructurée en 2020.

Je souhaite terminer mon propos en parlant de la situa-
tion compliquée que nous vivons par rapport à la crise
sanitaire et à la crise économique et sociale qui en dé-
coule. Les missions du CCAS ont été élargies pour aider
les personnes en difficulté. Nous favorisons au mieux les
opérations qui renforcent notre tissu économique et qui
développent l’emploi sur la Commune. Cela se traduit par
l’encouragement d’initiatives individuelles, l’accompa-
gnement du parachèvement de l’Espace Daumas et le
projet de l’extension limitée du plateau d’activités de la
Pile.
Il est impératif de sortir le plus rapidement possible de
cette crise qui pèse énormément sur le moral et le mode
de vie de la population. L’objectif d’une large vaccination
est tout à fait louable et nécessaire, même si la méthode
peut engendrer un certain mécontentement et des réti-
cences. Il faut dialoguer et expliquer pour éviter des divi-
sions conflictuelles.
Excellente fin de vacances et bonne rentrée à toutes et à
tous.

Bien cordialement,
Jacky GÉRARD

CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES
DU 11 NOVEMBRE

À St Cannat, la FNACA et la Municipalité de St-Cannat
organisent les cérémonies du 11 novembre marquant
la fin des combats en 1918 de la Première Guerre

mondiale, ratifiée par le Traité de l'Armistice entre la
Triple Entente et l'Allemagne. C'est une journée
d'hommage à tous les morts pour la France.

Jeudi 11 novembre
11h15 Au Monument aux Morts devant la Mairie avec

dépôt de gerbe
11h45 Cortège vers le cimetière.

12h Apéritif offert par la Municipalité - Salle Revol

Souvenirs de la Fête NationaleSOMMAIRE
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Le dimanche 11 juillet s’est tenu la 1ère édition de la Pool
party à la piscine municipale de Saint-Cannat.
Cet évènement a permis de valoriser cet équipement com-
munal incontournable chaque été dans notre village.
Une après-midi formidable pour les petits et les grands.
Plus de 40 baptêmes ont été réalisés par le club de plongée
SCL de Lambesc à la piscine municipale de Saint-Cannat.
Pour que les nouveaux explorateurs puissent se remettre de
leurs émotions, un goûter était offert par la Municipalité.

L’ambiance était au rendez-vous !
Un grand merci à tous les moniteurs fédéraux qui ont passé
l’après-midi dans l’eau pour faire découvrir leur passion et
accompagner les participants dans la découverte de nou-
velles sensations. Merci également à tous les bénévoles qui
ont assuré la logistique, le prêt de matériel, les inscriptions
et qui ont participé à l’organisation de cette belle initiation.

Joël Levi-Valensi,
1erAdjoint au Maire

POOL PARTY
PREMIÈRE ÉDITION EN PLONGÉE !

C’est une belle aventure qui commence à l’initiative d’une jeune équipe enthousiaste
et motivée ! Bien décidée à dynamiser la jeunesse de Saint-Cannat, l’Association des
étudiants du pays provençal (AEPP) lance dès cet été "les évènements du Toucan".
Au programme : soirées festives et culturelles, tournois sportifs et voyages organisés
entre étudiants, de 16 à 25 ans.
Dirigée par des jeunes pour des jeunes, l’équipe du Toucan met déjà tout en œuvre
dans le cadre magnifique de notre belle commune, pour offrir des évènements
attractifs et faire de Saint-Cannat un lieu où les étudiants aiment se retrouver.
L’évènement de lancement de notre association a eu lieu le 25 août à la Guinguette du
Polo club de Saint-Cannat.

En espérant vous voir nombreux à nous suivre sur les réseaux, et nous accompagner
dans cette belle aventure ! (FB @toucanevmts / IG @le.t.o.u.c.a.n)

L’équipe du Toucan
Association des étudiants du Pays provençal (AEPP)
06 75 69 45 92
contact@letoucan-evenements.fr
www.letoucan-evenements.fr

UNE ASSOCIATION ÉTUDIANTE À SAINT-CANNAT

ACTUALITÉS

La 547è édition de la Fête Notre
Dame, organisée par le Comité
des Fêtes et la Municipalité, aura
lieu dans les conditions sanitaires
que le Gouvernement établira en
regard de la situation épidémique
à cette date.

♦ Vendredi 3 septembre
20h30 La distribution des lam-
pions devant la Mairie démarre les
festivités.
21h Cortège en fanfare dans le vil-
lage jusqu'au Stade Albert Barre
d'où sera lancé le Feu d'artifice.
22h Ouverture de la fête foraine
prévue jusqu'au lundi 6 sur l'Es-
planade Charles De Gaulle.

♦ Samedi 4 septembre
8h Pêche à la truite organisée
pour les enfants au bord de la Tou-
loubre.
9h Ouverture du Vide greniers et
défilé animé par la Pena Sunrise
11h Inauguration du 69ème Salon
de Peinture ouvert au public jus-
qu'au 11 septembre.
12h Accueil des nouveaux arri-
vants au jardin Joseph Richaud
18h30 Apéro concert à l'Espace
Coopérative avec le Groupe Utah.

♦ Dimanche 5 septembre
10h30 Grand messe au Jardin Jo-
seph Richaud.
11h30 Animations au jardin : jeux
et balade à poneys pour les en-
fants, musique et restauration sur
place.
18h Clôture de la fête en humour
avec Didier Landucci (Les Boni-
menteurs) et Nelly B., à l'Espace
Coopérative.

♦ Du vendredi 3 au mardi 7
septembre
Des concours de pétanque sont
organisés au Boulodrome par
l'équipe de La Boule Joyeuse.

Consultez la brochure dédiée à la
manifestation et le site Internet de
la ville saint-cannat.fr pour
connaître le programme détaillé
de la fête.

L'équipe du Cofet

LA FÊTE NOTRE DAME
POUR UNE RENTRÉE XFESTIVE

VENDREDI 3
15h Concours "Propagande"

Sous l’égide de la
Municipalité
Mêlée 3X3

Ouvert à tous !

SAMEDI 4
15h Équipes Choisies 2X2

Calendrier Officiel
Licence FFPJP obligatoire

DIMANCHE 5
15h Équipes Choisies 3X3

Calendrier Officiel
Licence FFPJP obligatoire

LUNDI 6
15h Concours "Propagande"
Sous l’égide de la
Municipalité
Équipes Mixtes Choisies
1 femme 2 hommes
Ouvert à tous !

MARDI 7
15h Concours "Propagande"
Sous l’égide de la
Municipalité
Mêlée 3x3
Ouvert aux 55 ans et + sans
obligation de licence

PÉTANQUE FÊTE VOTIVE
Organisée par La Boule Joyeuse Moderne

Au Boulodrome

NB : Participation de 5 € par joueur pour tous les concours.

Du 3 au 11 Septembre
2021

Les Amis du Vieux Saint-Cannat
Dans le cadre de la Fête de Notre Dame de Vie

Organisent leur 69e Concours de Peinture

Réservé aux peintres amateurs

Huile, aquarelle, pastel, dessin
Inscription

avant le 15 août 2021
Contacts

Syndicats d'initiative :
04 42 57 34 65

Albert Forisisser :
06 42 57 23 35

Salon
dePeinture

Exposition

Toutes les infos sur
www.salondepeinture.wixsite.com/aavsc

69ÈME SALON DE PEINTURE
Invitée d’honneur Éliane Conty,

artiste peintre amateur

Vernissage samedi 4 à 11h

Accueil du public
samedi 4 et dimanche 5 de 11h à 18h

et
du lundi 6 au samedi 11 de 15h à 17h

Remise de Prix du Public samedi 11 à 17h

Salle Revol - Accès libre

Le 15 juillet dernier, dans le cadre des festivités de
la Fête Nationale, a eu lieu l'inauguration de l'ex-
tension de la buvette de la Boule Joyeuse Moderne
réalisée par la Municipalité.
Réalisé en concertation avec le club, cet équipe-
ment va grandement améliorer les conditions d’ac-
cueil et de travail de l’équipe des bénévoles.
97 joueurs ont participé aux concours de pétanque
dans la journée, et 130 personnes étaient présentes
pour cette inauguration, attablées autour du buffet
"apéro-dînatoire".
Merci à tous les bénévoles qui ont permis l'organi-
sation de cette belle journée, de ce concours ouvert
à tous et de ce moment teinté de partage, d'amitié
et d'échanges pour notre commune.
Une très belle journée dans la bonne humeur et le
respect des gestes barrières autour de la conviviali-
té retrouvée au milieu de cette période troublée...

St Cannat Communication

INAUGURATION DU NOUVEAU LOCAL AU BOULODROME
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AMBASSADEURS SPORT PLANÈTE ATHLÉ
LAURIANE MOREL DEVIENT LʼAMBASSADRICE RUNNING

DE KANAJOG

La Fédération Française d’Athlétisme
et MAIF Sport Planète s’engagent
pour le développement d’une pra-
tique écoresponsable de l’athlétisme,
en lançant la première promotion des
Ambassadeurs Sport Planète Athlé,
dispositif unique en son genre.
Partout en France, du 11 au 27 juin
dernier, les licenciés FFA âgés de 18
à 35 ans, souhaitant s’investir pour la
transition écologique de leur club,
étaient invités à candidater pour de-
venir ambassadeur.

Lauriane Morel a brillamment passé
les étapes de sélection et a été nom-

mée Ambassadrice par un jury com-
posé de représentants FFA et MAIF.
Elle fait désormais partie de la com-
munauté des Ambassadeurs Sport
Planète Athlé au même titre que 26
autres licenciés FFA répartis sur l’en-
semble du territoire.
Au total, une enveloppe de plus de
100.000 € est ainsi allouée par MAIF
au financement des actions des 27
Ambassadeurs Sport Planète Athlé.

♦ Un programme novateur
parrainé par Amandine Brossier,
athlète de l’Equipe de France
Amandine Brossier, sacrée Cham-
pionne de France du 400m à Angers
en juin dernier, parrainera la pre-
mière promotion d’ambassadeurs et
aura à cœur de véhiculer les mes-
sages portés par ce dispositif nova-
teur qui s’inscrit totalement dans ses
propres valeurs.
Les 27 Ambassadeurs suivent désor-
mais un cursus de formation à l’éco-
responsabilité animé par des experts
de cette thématique, issus notam-
ment du réseau Sport Planète MAIF.
Ce programme d’accompagnement a
pour objectif de donner les clés aux
ambassadeurs pour qu’ils mettent en
œuvre leurs projets. Plusieurs théma-

tiques seront abordées en ce sens : la
méthodologie de gestion de projets,
le club et l’événement sportif écores-
ponsable…

♦ Les projets de Lauriane pour son
club Kanajog, section du Foyer
Rural
3000 € seront versés au Foyer Rural
de Saint-Cannat pour permettre la
réalisation concrète des projets éco-
responsables dès ce mois de sep-
tembre.

Les engagements de Lauriane :
• Réaliser des tenues en matières re-
cyclés pour le club
• Faire une course et marche ramas-
sage de déchets
• Organiser la Course de la Tréva-
resse 100 % écologique
• Mettre en place des actions éco-res-
ponsables au sein du club : papier re-
cyclé, imprim’vert, recyclage…
• Participer à des projets éco-respon-
sables en lien avec la Commune de
Saint-Cannat

Bravo à Lauriane et à toute l'équipe
de Kanajog !

St Cannat Communication

ACTUALITÉS

Jeudi 15 juillet nous étions à l'inauguration de ce nouveau lieu de
détente à St Cannat. Nous avons apprécié l'ambiance festive et fami-
liale, la musique du DJ, la restauration rapide avec tapas et tacos,
et le service boissons...
Un lieu original et sympathique ! Un cadre idéal pour grands et pe-
tits...

St Cannat Communication

Polo Club Guinguette
De juillet à fin octobre
Du jeudi au samedi de 18h à 23h
& dimanche midi
Chemin de Collavery
www.instagram.com/poloclubguinguette

POLO CLUB GUINGUETTE
UNE GUINGUETTE EN PLEINE NATURE !

MAI À VÉLO : DÉFI RELEVÉ !
Pour célébrer l'arrivée des beaux jours, Saint-Cannat s'est
associé à l'évènement national "Mai à vélo", une initiative
sportive et écologique !
Une belle occasion de se mettre en selle et de relever ce
challenge pour défendre les couleurs de Saint-Cannat !
Chaque kilomètre parcouru par les participants inscrits sur
l'application Geovelo pendant le mois a été comptabilisé et
cumulé sur le compte de Saint-Cannat.

On a compté sur vous pour pédaler ! Et on a eu raison !
Vous avez parcouru près de 950 kms !

N'attendez pas le prochain challenge... pédalez ! Cest bon
pour la santé et l'environnement !

St Cannat Communication

Plus de 150 personnes se sont déplacées
les 13 juin et 2 juillet à l'Espace Yves
Montand qui s'est transformé le temps de
ces deux jours en centre de vaccination.
L'unité mobile du Département a été ac-
cueillie par des personnels municipaux,
de nombreux bénévoles et professionnels
de santé ainsi que des élus de la Munici-
palité.

Un grand merci au Conseil Départemen-
tal 13 pour la mise à disposition du bus
et au Service Départemental d'incendie
et de Secours. Merci au CCFF de Saint-
Cannat et à tous ceux qui se sont mobili-
sés pour cette action coordonnée par
l'équipe de Monique Guillet, conseillère
municipale déléguée à l'action sociale, à
la santé et aux solidarités.

Une grande satisfaction pour les personnes qui ont pu recevoir leurs deux doses de vaccin sur la Com-
mune. Certains ont pu même se faire vacciner à leur domicile grâce à des professionnels de santé volon-
taires et impliqués.

St Cannat Communication

COVID-19
CENTRE DE VACCINATION À ST CANNAT

La MISS Tour Solidaire a fait escale à Saint-
Cannat mercredi 26 mai dernier sur notre
Marché Plein Air !

En présence du Maire, Jacky Gérard, et des
élues, Monique Guillet et Anne-Laure Fal-
quéro, cette matinée fut riche en contacts et
en échanges de toutes sortes entre les Saint
Cannadens et les professionnels de la MISS
- Maison Intercommunale Sport Santé.
Ces derniers étaient présents pour sensibili-
ser aux bienfaits d'une activité sportive ré-
gulière et soutenir les personnes touchées
par la Covid-19 souhaitant retrouver un
quotidien meilleur grâce à l’activité phy-
sique.

St Cannat Communication

ACTION SPORT SANTÉ

MISS TOUR SOLIDAIRE



La prérentrée des enseignants a lieu le mercredi 1er septembre.
La rentrée des élèves a lieu le jeudi 2 septembre.
Pour rappel, les deux écoles élémentaires, Barbizet et Santolines,
ont fusionné. Une seule école, une seule directrice !

École élémentaire
Le portail sera ouvert à 8h20
Les classes ainsi que la liste des fournitures seront affichées
à l’école.
Renseignements 0442506214 / 0442572193

École Maternelle de l’Ancienne Gare
Mercredi 1er septembre, en fin d’après-midi, les listes des classes
ainsi que les modalités de rentrée seront affichées à l’entrée de
l’école.
Renseignements 04 42 57 34 22

OUVERTURE
DES

ÉCOLES

ÉCOLE MATERNELLE DE L'ANCIENNE GARE
Garderie du matin - de 7h30 à 8h15
Dans la cantine de la Maternelle
Garderie du soir - de 16h30 à 18h
Dans l'école Maternelle
Restauration - de 12h à 14h

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE
Accueil de loisirs (alsh)
Matin : 7h30 à 8h15
Soir : 16h30 à 17h30
Surveillance du soir - de 16h30 à 17h
Étude surveillée du soir - de 16h30 à 18h
Restaurant self et animations - de 12h à 14h

PAUSE MERIDIENNE
De 12h à 14h
Les animations pendant la pause méridienne connaissant un vif succès depuis plusieurs années, le
Maire et l'équipe Éducation ont décidé d’enrichir ce temps.
Après un repas préparé par l’équipe de notre nouveau prestataire API Restauration les agents
municipaux surveillants, titulaires d’un BAFA, animent des ateliers ludiques et/ou sportifs.

RÉSERVATION DES SERVICES PÉRISCOLAIRES
Les inscriptions aux services périscolaires (restauration scolaire, accueil de loisirs, garderie,
études surveillées) sont obligatoires et annuelles.
Les parents, ou le responsable légal, sont tenus de préciser les jours de fréquentation de l'enfant
(planning prévisionnel), pour la restauration scolaire, l'étude, la garderie, l'accueil de loisirs (ALSH).
L’inscription aux services périscolaires s’effectue via le Portail Famille

INFORMER D'UNE MODIFICATION DE RÉSERVATION
Les réservations sont des engagements contractuels de la part des parents.
Des modifications seront possibles jusqu'à la veille avant 15h sur :
- le Portail famille : periscolairestcannat.portail-familles.app/home
- ou par SMS au 06 98 93 64 09
- ou par mail à l'adresse suivante : periscolaire@ville-saint-cannat.fr
- ou le jour même par SMS ou mail, uniquement en cas d'absence de l'enfant pour
maladie.
Merci d'utiliser chaque fois que possible le Portail Famille, plutôt que le mail ou le
SMS (sauf cas particulier, les messages téléphoniques ne seront plus pris en compte).

TARIFS 2021/2022
Restauration Enfants :
3,60 € (majoration à 4.70 € en cas de non inscription de l'enfant)
Garderie maternelle :
2,50 € (inchangé depuis 2015)
Étude surveillée / Accueil de loisirs (ALSH) / Surveillance Primaire :
1,5 € (inchangé depuis 2015)

Le paiement se fait :
- mensuellement et en "post paiement" (c'est-à-dire après
service fait et après envoi d’une facture
- par prélèvement automatique (à compter du 15 du mois
suivant) OU par carte bancaire via le Portail Famille

Le paiement des services pour lesquels les enfants
sont inscrits sont dus si l’annulation n’a
pas été faite dans les temps.

LES SERVICES PÉRISCOLAIRES
GARDERIE - ÉTUDE - RESTAURANT SCOLAIRE - ACCUEIL DE LOISIRS (ALSH)

PERIODES DE VACANCES

CALENDRIER SCOLAIRE 2021-2022

Vacances d’automne

Du samedi 23 octobre au lundi 8 novembre

Vacances de Noël

Du samedi 18 décembre au lundi 3 janvier

Vacances d’hiver

Du samedi 5 au lundi 21 février

Vacances de printemps

Du samedi 9 avril au lundi 25 avril

Pont de l'Ascension

Du mercredi 25 au lundi 30 mai

Vacances d’été

Jeudi 7 juillet après la classe

À savoir : Le début des vacances a lieu après la classe

et la reprise des cours le matin des jours indiqués.
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INFORMATIONS MUNICIPALES

Après une année scolaire au proto-
cole sanitaire très contraignant, les
élèves ont pu terminer leur temps
‘’école‘’ plus détendus. Ils ont eu la
possibilité d’aller, comme il était pré-
vu, en sorties pédagogiques et/ou di-
vertissantes.
A la Maternelle, une exposition ‘’la
grande lessive’’ a clôturé l’année.
Cette belle exposition, très colorée
des travaux des élèves en art plas-
tique, a égayé le parvis de l’Ancienne
gare.
Quant aux écoliers de CM2, afin de
les féliciter pour leur travail, leur par-
cours en classes élémentaires, ils ont
reçu de M. le Maire et son équipe « le
Livre géant de la Laïcité ». Document
qui va les conduire à mieux com-
prendre cette valeur fondamentale de
notre République qu’est la ‘’Laïcité’’ et
d’en connaître son histoire.

Nous souhaitons fortement que
2021/2022 soit plus ‘’viable’’ pour les
enseignants, les élèves, le personnel
municipal rattaché au scolaire et péri-
scolaire. Comme précédemment,
nous viendrons soutenir les différents
projets-actions des professeurs si at-
tentifs au bon développement de tous
les élèves.

Cette rentrée de Septembre 2021 sera
marquée par quelques changements :
- en Maternelle : Geneviève Reynet a
pris sa retraite. Retraite bien méritée
après s’être consacrée aux enfants
pendant toute sa carrière d’ATSEM.
Geneviève a fait preuve de beaucoup
de professionnalisme, de patience,
d’écoute et a su former une belle
équipe avec ses collègues ’’ATSEM’’ et
les enseignants qu’elle a assisté.
Samantha Ambianti la remplacera
dès le 1er septembre. Nous lui sou-
haitons une belle rentrée.

- en Elémentaire : de nouveaux en-
seignants en remplacement de Mme
Ribes, M. Martin, M. Maleize vont in-
tégrer l’équipe. Bienvenue dans notre
commune.
- au Service Periscolaire : suite à un
changement de prestataire, les pa-
rents devront inscrire en ligne leurs
enfants dans les différents services.
- au Restaurant scolaire : M. Cédric
Michaud, chef gérant de API Restau-
ration, notre nouveau prestataire, ré-
galera petits et grands avec des pro-
duits locaux bio et assurera de fré-
quentes animations pour former/affi-
ner le goût des enfants. Les actions,
déjà mises en place, pour lutter
contre le gaspillage alimentaire se-
ront toujours d’actualité. En effet, la
Municipalité, en partenariat avec les
enseignants et les parents, désire
s’impliquer fortement dans cette dé-
marche anti gaspillage en restaura-
tion collective et demande que les re-
pas soient de qualité et de favoriser
les producteurs saint cannadens pour
les achats des denrées.
- dans les Bâtiments : des travaux
d’accessibilité ont été réalisés pen-
dant l’été ainsi que différents travaux
de toiture, peinture, plomberie, réfec-
tion de sols et plafonds.

Nous espérons que suite à d’agréables
vacances, vous tous, élèves et ensei-
gnants, vous aborderez cette année
2021/2022 avec sérénité, que vous
travaillerez dans de bonnes condi-
tions.
Que votre année scolaire soit riche en
apprentissage, en rencontres.

Mireille Catelin,
Conseillère municipale
Déléguées aux Affaires scolaires
Pour l’équipe Éducation

TOUS À LʼÉCOLE JEUDI 2 SEPTEMBRE !

Le cross des écoles du 25 mai au Satde Albert Barre

Le cross des écoles du 25 mai au Satde Albert Barre

La Grande Lessive à la Maternelle
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Pour l’année scolaire 2021-2022, le
Ministère de l’Éducation nationale,
de la Jeunesse et des Sports entend
maintenir une stratégie privilégiant
l’enseignement en présence, pour la
réussite et le bien-être des élèves,
tout en limitant la circulation du
virus au sein des écoles et établisse-
ments scolaires.
Afin de mettre en œuvre des mesures
proportionnées, il a établi, en lien

avec les autorités sanitaires, une gra-
duation comportant quatre niveaux.
Une analyse régulière de la situation
est assurée par le Ministère de l’Édu-
cation nationale, de la Jeunesse et
des Sports, sur la base notamment
des indicateurs fournis par Santé
publique France pour différentes
échelles territoriales. En fonction de
la situation épidémique, le passage
d’un niveau à autre pourra être

déclenché au niveau national ou ter-
ritorial (département, académie,
région) afin de garantir une réactivité
ainsi qu’une proportionnalité des
mesures.

Le niveau applicable au moment de la
rentrée scolaire sera fonction de la
situation épidémique à cette date et
sera indiqué préalablement à la
reprise des enseignements.

PROTOCOLE SANITAIRE POUR LA RENTRÉE SCOLAIRE 2021/2022

Plus d'informations sur le portail du Ministère de l'Education nationale, de la Jeunesse et des Sports
www.education.gouv.fr/annee-scolaire-2021-2022-protocole-sanitaire-et-mesures-de-fonctionnement-324257

INFORMATIONS MUNICIPALES

Le 5 juillet dernier, s’est déroulée
dans les locaux de l’École Mater-
nelle, une cérémonie pleine d’émo-
tion et de tendresse en présence du
Maire, des collègues, amis et
proches de Geneviève Reynet.

Geneviève a pris sa retraite. Ce pe-
tit mot "Retraite" interrompt 38 an-
nées passées auprès des enfants en
qualité d’ATSEM. Les qualités de
Geneviève tiennent en quelques
termes qui illustrent son parcours
"efficacité, conscience profession-
nelle, discrétion, gentillesse". Mais
ceux qui sont essentiels pour exer-
cer ce métier, dont Geneviève était
naturellement pourvue, étaient
"Patience et Générosité" !
Nous lui souhaitons une belle re-
traite, mais c’est sans doute avec
un peu de nostalgie qu’elle regar-
dera ses "copines" reprendre le
chemin de la Maternelle à la ren-
trée.
ET UNE ARRIVÉE...
Pour pallier le départ à la retraite de Geneviève Reynet, Samantha Ambianti,
habitant notre Commune et titulaire du CAP "Accompagnant éducatif Petite
Enfance" fera sa rentrée à l’école Maternelle en qualité d’Atsem.
Avec à son actif une expérience professionnelle confirmée dans le domaine
de l’enfance, c’est avec enthousiasme qu’elle rejoindra l’équipe en place.

ÉCOLE MATERNELLE :
UN DÉPART À LA RETRAITE...

Dernier service au restaurant scolaire avec ses collègues et amies.

Préparatifs pour l’amicale cérémonie.

Lyne Maurizio,
Adjointe au Maire

Chargée des Ressources Humaines
et de la Qualité des services

LES AGENTS TECHNIQUES DES ÉCOLES, LOCAUX
ADMINISTRATIFS ET COMMUNAUX :
UNE AUTRE PROFESSION INCONTOURNABLE.
Ils sont chargés comme leur dénomination l’indique, de l’entretien :
· des locaux administratifs,
· des multiples salles municipales largement utilisées par les associations de
la Commune,
· des écoles primaires et maternelle,
· des locaux du périscolaire,
· du restaurant scolaire.
Ce métier a des objectifs de qualité et demande l’application de méthodes
professionnelles rigoureuses.
Ce service et tous ceux gravitant autour du monde Éducatif feront l’objet
d’un focus lors d’un prochain bulletin municipal.

ATSEM (AGENT TERRITORIAL
SPÉCIALISÉ DES ÉCOLES MA-
TERNELLES) :
UN STATUT, UN MÉTIER PAS
TOUJOURS SIMPLE
Agents des collectivités territoriales,
ils sont également considérés
comme membres de la communauté
éducative. Sous l’acronyme ATSEM,
se cache un rôle essentiel pour les
enfants, les enseignants et les pa-
rents, qui, chaque jour de l’année
scolaire, leur confient leurs enfants,
certains dès 7h30 le matin pour la
halte-garderie.
La situation inédite que la France a
connu avec la Covid-19, a mis en
exergue le rôle essentiel tenu par
cette catégorie de personnel.

Dans cette situation très anxiogène,
ces agents ont su s’adapter aux nou-
velles règles avec efficacité et dé-
vouement en faisant fi de leur an-
goisse.

Les ATSEM assistent l’enseignant de
maternelle, au sein de sa classe. Elles
sont présentes pour l’accueil et l’hy-
giène des enfants (habillage, désha-
billage, lavage des mains, accompa-
gnement aux toilettes, coucher à
l’heure de la sieste, distribution du
goûter, ...), et veillent à la propreté
des locaux et du matériel scolaire.
Elles installent les ateliers pédago-
giques prévus par l’enseignant et
aide à l’animation.
À toutes ces tâches s’ajoutent le ser-
vice périscolaire (Garderie, accom-
pagnement des enfants à la cantine
et le service en salle). Leur rémuné-
ration est à la charge complète de la
Commune

Merci à elles : Sylvie Valoff, Marie
Pons, Chantal Raulin, Laurie
Martinez, Corine Porcell, Christine
Gouin, Geneviève Reynet qui vient
de prendre sa retraite, et Samantha
Ambianti qui prendra la relève à la
rentrée de septembre 2021.

Chaque année, la Commune a à
cœur d’employer des jeunes étu-
diants pour renforcer les Services
municipaux, notamment aux Ser-
vices Techniques, Piscine Munici-
pale, Écoles et Centre Aéré...
Ils ont été accueillis par Jacky Gé-
rard, Maire, accompagné de diffé-
rents Élus et des Chefs des Services
concernés. Après un message de
bienvenue, il a souligné la nécessité
d’effectuer avec conscience profes-
sionnelle les tâches confiées par
leurs supérieurs ou les agents enca-
drants. Ils ont été sensibilisés sur les

règles essentielles à respecter : disci-
pline, ponctualité, respect, prudence
et à la nécessité d’avoir un comporte-
ment exemplaire au contact de la po-
pulation.
29 emplois saisonniers ont été pour-
vus cette année répartis entre les
Services Techniques, la Piscine Muni-
cipale, la Bibliothèque, les Écoles, la
Restauration scolaire (centre aéré)
et certains services administratifs.
Grâce à ces emplois, pour certains le
premier, c’est une confrontation au
monde du travail et cette expérience
leur sera forcément bénéfique dans
leur future vie professionnelle.

ACCUEIL DE SAISONNIERS

QUELQUES NOUVELLES
DES SERVICES MUNICIPAUX
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CONSEIL
MUNICIPAL

15 AVRIL 2021

1°) Adoption des comptes des gestion 2020 de la
Commune et de la régie de vente de caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité décide d’adopter les
comptes de gestion du Receveur municipal pour l’exercice
2020, afférents aux budgets de la Commune et de la Régie
municipale de vente de caveaux, dont les écritures sont
identiques à celles des comptes administratifs des budgets
précités pour l’année 2020.

2°) Adoption du compte administratif 2020 du budget de la
Commune
Le Conseil Municipal, à l’unanimité décide d’adopter le compte
administratif 2020 de la Commune tel que présenté dans le
tableau ci-dessous.

3°) Adoption du compte administratif 2020 de la Régie de
vente de caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’adopter le compte
administratif 2020 de la Régie de vente de caveaux tel que
présenté dans le tableau ci-dessous.

4°) Affectation des Résultats 2020 de la Commune
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’affecter les
résultats du compte administratif 2020 du budget principal de
la commune sur le budget 2021, comme suit :

1) Report du résultat cumulé excédentaire de fonctionnement,
de 856.335,15 €, pour :

400.000,00 € au compte R002 en recettes de
fonctionnement

456.335,15 € au compte 1068 en investissement

2) Report du déficit cumulé d’investissement de :
161.753,77 € au compte D001 en investissement

5°) Affectation des résultats 2020 de la Régie de vente de
caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’affecter les
résultats du compte administratif 2020 de la Régie de vente de
caveaux comme suit :

1) Report du résultat excédentaire d’exploitation, de 6.565,88
€ pour :
2.565,88 € au compte R002 en recettes d’exploitation
4.000 € au compte 1068 en investissement
2) Report de l’excédent d’investissement de :
17.729,69 € au compte R001 en investissement

6°) Vote des taux des taxes communales 2021

Taxe d’habitation
Dans le cadre de la disparition de la taxe d’habitation, les
communes ne peuvent plus modifier leur taux de taxe
d’habitation. En 2021, les 20% de foyers qui sont encore
redevables de la taxe d’habitation bénéficieront d’un
abattement de 30%. En 2022, l’abattement sera de 65%. Et il
sera de 100% en 2023.
Les résidences non principales continuent à être taxées au taux
de 14,70%.

Taxe foncière sur les propriétés bâties
Le "taux de référence" de la taxe foncière sur les propriétés
bâties (TFPB) 2021 est le résultat de l’addition du taux
communal 2020 (21,90%) et du taux de taxe transféré par le
Département des Bouches du Rhône, qui est de 15,05%. Ce taux
« de référence » de TFPB 2021 s’élève à :
21,90% + 15,05% = 36,95%.
Le vote du taux de référence par le conseil municipal implique
une stabilité fiscale pour nos administrés.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de voter les taux et
les produits prévisionnels des impôts locaux comme suit :

Après ajout de 81.377 € de taxe d’habitation, et de 33.846 €
d’allocations compensatrices, la totalité des recettes fiscales
prévisionnelles pour 2021 s’élèvent à 2.841.541 €.

7°) Modification de l’AP/CP n°3 (Seigneurie) sur le budget
principal de la Commune
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de modifier l’AP/CP
n°3 sur l’opération d’investissement n°531 « Aménagement
secteur Seigneurie » pour un volume global de 6.570.000 €TTC,
et un crédit de paiement 2021 de 3.122.208,03 €TTC.

8°) Création de l’AP/CP n°4 (groupe scolaire) sur le budget
principal de la Commune
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de valider la
création de l’AP/CP n°4 "Extension et amélioration du groupe
scolaire" sur l’opération n°551 du budget principal de la
Commune et de s’engager à reprendre les termes de cette AP/CP
sur le budget 2022, et d’y prévoir les reports de ces crédits, ou
si nécessaire de prendre une délibération modifiant la présente
délibération.

9°) Avance de trésorerie à la Régie de vente de caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de valider le
versement d’une avance de trésorerie de 66.000 € à la Régie de
vente de caveaux et de dire que la régie de vente de caveaux
remboursera la commune chaque année en fonction de ses
possibilités financières.

10°) Vote du budget Primitif 2021 de la Commune
Le Conseil Municipal, à la majorité des voix, P. Vidalou, G. Besse,
K. Calvo et S. Rochez votant contre décide de voter le budget
primitif 2021 de la Commune dont l’équilibre des sections est
présenté ci-dessous.

11°) Vote du budget primitif 2021 de la Régie de vente de
caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de voter le budget
primitif 2021 de la Régie de vente de caveaux dont l’équilibre
des sections est présenté ci-dessous.

12°) Avance de subventions à des associations
Le Conseil Municipal, à l’unanimité décide :
- D’attribuer une avance sur subventions 2021 de 2.000 € à
l’association la Belle Récré,
- D’attribuer une avance sur subventions 2021 de 3.000 € à
l’association Art expression.

13°) Subvention pour l’investissement de sécurité
En date du 14 décembre 2020, le Conseil Municipal délibérait
pour demander des subventions pour des opérations de
sécurité : achat de gilet pare-balles et barrière anti véhicules-
bélier.
Depuis d’autres projets ont émergé dans le domaine de la
sécurité, nécessitant de redélibérer sur le sujet.

De plus, le montant total étant supérieur à 100.000 €HT, il est
nécessaire de prendre une délibération et non une décision du
maire.
La Municipalité envisage les acquisitions et travaux suivants
dans le domaine de la sécurité :

Sécurisation de lieux accueillant des enfants
- Dispositif d’alarme : maternelle et restaurant scolaire
4.000,00 €HT
- Contrôle d’accès dans le nouveau gymnase
27 810,53 €HT
- Vidéo surveillance au nouveau gymnase :
30.230,61 €HT
SOUS-TOTAL : 62.041,14 €HT

Amélioration vidéo protection
- Vidéo surveillance sur 8 autres sites
111.156,56 €HT
- Evolution du système central et transmissions
24.936,55 €HT
- Assistance technique
10.000,00 €HT
SOUS-TOTAL : 146.093,11 €HT

Autres projets
-Gilets pare-balles
1 918,00 €HT
- Acquisition de pistolet électrique « tazer »
2 901,75 €HT
- Barrières anti véhicules-bélier BAAVA
4 216,00 €HT
SOUS-TOTAL : 9.035,75 €HT

TOTAL 217.170,00 €HT

Plan de financement – Sécurisation de lieux accueillant des
enfants
- Département 80 % 49.632,91 €
- Autofinancement communal 20 % 12.408,23 €

Plan de financement – Amélioration vidéo protection
- Département 60 % 87.655,87 €
- Métropole 20% 29.218,62 €
- Autofinancement communal 20 % 29.218,62 €

Plan de financement – Autres projets
- Département 60 % 5.421 €
- Autofinancement communal 40 % 3.614 €

Planning
Ces investissements seront réalisés en 2021 et en 2022.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité décide :

- De solliciter une subvention de 142.709,78 € auprès du
Département des Bouches du Rhône pour les investissements
présentés ci-dessus, à ces taux de 60% et de 80%, au titre du
dispositif "Aide pour la sécurité publique",
- De s’engager à respecter les conditions de financement de ces
deux partenaires financiers,
- D’autoriser Monsieur le Maire, ou en son absence durable
Monsieur le Premier Adjoint à signer la convention et tout
document y afférent.

INFORMATIONS MUNICIPALES
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INFORMATIONS MUNICIPALES

1°) Attribution de subventions à des associations

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’allouer les
subventions aux associations pour un total de 503 079.80 € sur
un montant budgétisé de 550.000 €.

Il est précisé que les Conseillers municipaux suivants n’ont pas
participé au vote :

- Pour la subvention de l’Amicale du personnel : L. Maurizio
- Pour la subvention du Comité Officiel des Fêtes : M. Catelin,
L. Maurizio
- Pour la subvention de l’Arum et la Libellule : J. Gérard
- Pour la subvention de la Gymnastique volontaire :
S. Boulinguez
- Pour la subvention de la Tortue qui secoue le monde :
S. Boulinguez
- Pour la subvention de Sport et loisirs : G. Besse
- Pour la subvention du Syndicat d’Initiative : D. Camhi
- Pour la subvention de Vitrines et métiers et Sports et loisirs :
G. Besse
- Pour la subvention APIREA : Mathieu Ribes

2°) Conventions d’objectifs avec 3 associations
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’approuver la
convention d’objectifs à conclure entre la Commune et
l’association Enfants et Loisirs, sis à Saint-Cannat, gestionnaire
d’une crèche et d’une micro crèche associatives dans le cadre de
l’attribution d’une subvention d’un montant de 195 000 € pour
la crèche et 44 000€ pour la micro crèche.

1) Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’approuver la
convention d’objectifs à conclure entre la Commune et
l’association les Amis de l’Instruction Laïque, sise à Saint-
Cannat, œuvrant dans le domaine de l’éducation populaire sur
la Commune, dans le cadre de l’attribution d’une subvention
d’un montant de 40 000€.
2) Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’approuver la
convention d’objectifs à conclure entre la Commune et
l’association Planet’Jeunes, sise à Saint-Cannat, œuvrant dans le
domaine de l’accueil éducatif des enfants et des jeunes hors
temps scolaire, dans le cadre de l’attribution d’une subvention
d’un montant de 70.000 €.

3°) Demande de subvention au Département au titre du
"Plan air énergie climat"
Le "Plan air énergie climat" est une démarche que le
Département des Bouches-du-Rhône a engagé en 2010 pour
diminuer les émissions des gaz à effet de serre, réduire les
consommations énergétiques et pour lutter contre la pollution
de l’air.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- De solliciter le Conseil départemental des Bouches du Rhône

pour l’attribution d’une subvention au titre du dispositif "Plan
Air Énergie Climat Territorial" 2021, pour les projets présentés
ci-dessous, à des taux de 60% et 70%, pour un montant de
subvention global de 265 576.74 €,
- De s’engager à respecter les conditions de financement du

Département.

* au moment de la rédaction du présent PV, les devis sont toujours en attente.

3° bis) Demande de subvention au Département au titre de
la "Provence verte"
Le dispositif "Provence verte" est une démarche que le
Département des Bouches-du-Rhône a initié afin de favoriser
diverses opérations de "verdissement" des communes.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- De solliciter le Conseil départemental des Bouches du Rhône

pour l’attribution d’une subvention au titre du dispositif
“Provence verte“ 2021, pour les projets présentés ci-dessous, à
des taux de 50% et 70%, pour un montant de subvention global
de 94.756,97 €,
- De s’engager à respecter les conditions de financement du

Département, et en particulier de prendre l’engagement de
conserver dans le patrimoine municipal pendant au moins 10 ans
les propriétés foncières achetées avec l’aide du Département,
sous peine d’avoir à restituer la subvention reçue.

CONSEIL
MUNICIPAL

15 JUIN 2021

4°) Transformation de la TCCFE en TICFE
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de dire que le taux de
la TICFE communale sera de 8,5% à compter du 1er janvier
2022.

5°) Convention "ACTE" pour la télétransmission des actes
réglementaires
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- D’approuver la convention à passer avec le représentant de
l’État pour la télétransmission des actes réglementaires soumis
au contrôle de légalité ;
- D’autoriser Monsieur le Maire, ou en son absence durable,
Monsieur le Premier Adjoint, à signer la convention, ainsi que
tous les avenants à venir portant sur le changement de
prestataire technique de télétransmission, le périmètre de la
télétransmission ou sur les actes à télétransmettre.

6°) Aménagement et organisation du temps travail et du
télétravail
Le Gouvernement a constaté que dans de très nombreuses
collectivités territoriales le temps légal de travail de 1.607 heures
(pour un temps plein) n’était pas réalisé.
La loi n°2019-828 est venue obliger les collectivités à assurer ce
temps de travail légal.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- De valider l’organisation du travail et du télétravail au sein des
services municipaux,
- A compter du 1er septembre 2021 pour les agents déjà
annualisés (services des écoles et entretien),
- A compter du 1er janvier 2022 pour les autres services.

7°) Mise à disposition d’un agent auprès d’une association
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de mettre un agent à
disposition de l’association les Amis de l’instruction laïque de
Saint Cannat, jusqu’à la fin de la période scolaire 2021-2022.

8°) Modification au tableau des emplois
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de valider les
modifications au tableau des emplois présentées ci-dessous :
- Création d’un poste d’Adjoint Technique Principal 2ème classe
- Création d’un poste d’Adjoint Administratif Principal 1ère classe
- Modification d’un poste d’Adjoint technique 2ème classe à temps
non complet 33h30 à un poste à temps complet 35h.
- Création d’un poste d’adjoint technique de 2ème classe à temps
complet
- Création d’un poste d’adjoint technique de 2ème classe à temps
non complet de 31h30

9°) Vacation pour des formations Police municipale
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de valider le
paiement de formateur de la police municipale sous forme de
vacations, au tarif maximum de 60 € / heure, logistique incluse.

10°) Dépassement exceptionnel du plafond des 25 heures
supplémentaires sur 1 mois
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- De valider le principe de paiement exceptionnel de plus de 25
heures supplémentaires à des agents municipaux, réalisées sur
demande de la hiérarchie ;
- De modifier dans ce sens la délibération n°2019-071 du 14
octobre 2019.

11°) Convention territoriale globale avec la CAF
La Caisse d’allocations familiales (CAF) a décidé de mettre fin
aux Contrats enfance et jeunesse, afin de les remplacer par une
convention beaucoup plus générale sur toutes les compétences
de la CAF à destination des familles, dénommée Convention
Territoriale Globale (CTG).
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’approuver la
démarche partenariale de Convention territoriale globale (CTG)
entre la Caisse d’allocations familiales des Bouches-du-Rhône et
les communes de Saint Cannat, Lambesc, Eguilles et Ventabren,

12°) Avance budgétaire à la Régie de vente de caveaux
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- De valider le versement d’un prêt budgétaire de 66.000 € à la
Régie de vente de caveaux,
- De dire que ce prêt est consenti sans intérêt,
- De dire que la régie de vente de caveaux remboursera la
commune chaque année en fonction de ses possibilités
financières, si possible au moins 10% par an,
- De dire que le prêt est d’une durée maximale de 10 ans,
- De constater que le prêt devra être remboursé au plus tard le 31
décembre 2031.

13°) Dissolution de la Touloubre – Répartition des fonds
Par arrêté du 22 décembre 2020, la Préfecture des Bouches du
Rhône a mis fin à l’exercice des compétences du Syndicat d’amé-
nagement du Bassin de la Touloubre (SIAT) à compter du 1er jan-
vier 2021, en raison de son inactivité.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide :
- D’approuver la dissolution-liquidation du syndicat d’aménage-
ment du bassin de la Touloubre,
- De solliciter auprès du Préfet des Bouches-du-Rhône le reverse-
ment à la Commune du solde de trésorerie (et/ou crédits budgé-
taires) figurant au bilan du syndicat dissous relevant des compé-
tences hors GEMAPI, selon clé de répartition entre les collectivi-
tés membres qui définissait la contribution de Saint Cannat, soit
5,40 % à répartir en les communes,
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L'abus d'alcool est dangereux pour la santé - À consommer avec modération.L'abus d'alcool est dangereux pour la santé - À consommer avec modération.

La saison estivale touche à sa fin, mais pas les beaux jours ! Il est encore temps d’en
profiter !
Grâce à notre palette variée de rosés aux différentes saveurs, tels que nos fleurons
Château de Libran "L’intimiste", médaillé d’argent au concours mondial du rosé, ou
encore le Marseilla, de la famille Aurran, de Saint-Cannat, médaillé d’or au
concours national des IGP de France
Ils seront parfaits pour vos apéritifs de fin d’été en extérieur et vos repas ensoleillés !
Cette année, nous espérons reprendre les festivités avec notre soirée de dégustation
du Primeur, qui ouvrira la saison d’automne le jeudi 21 octobre !

Les vignerons du Roy René espèrent également pouvoir vous retrouver pour fêter
Noël, autour d’un marché de gourmandises, d’artisanat et d’animations tout au long
d’une balade conviviale dans notre cave, les 4 et 5 décembre !

N’hésitez pas à vous renseigner auprès de notre équipe !

Les Vignerons du Roy René
(Ex Cellier du Bailly de Suffren)
Route de Rognes
04 42 57 20 17
www.lesvigneronsduroyrene.com
Ouvert du mardi au samedi
Eté: 9h-12h et 15h30-19h
Hiver : 9h-12h et 14h30-18h

LES VIGNERONS DU ROY RENÉ
ENTRE MÉDAILLES ET FESTIVITÉS

L̓ ÉTÉ AU CHÂTEAU DE BEAUPRÉ
♦ Aper’au Château & Visite Nature
Découvrez le cycle de la vigne de la floraison à la nouaison, et
terminez par un apéritif au coucher du soleil ! Approchez-vous
des vignes, découvrez la magie de la floraison et de la nouaison.
Entre les rangées, de parcelles en parcelles, suivez le guide et
découvrez le cycle de la vigne en été...
Durant l’été plusieurs groupes ont profité d'une balade
commentée et instructive entre les parcelles de grenache, de
syrah, de cabernet sauvignon.. En cours de visite, une dégustation
animée des vins du domaine accompagnée de biscuits salés les a
attendus dans un lieu resté secret au soleil couchant. Pour finir, la
Famille Double a proposé à ses convives un apéritif composé
d'une terrine Telme, des chips de Gilles et accompagné d'une
bouteille de 50cl de la Cuvée Château de Beaupré.

♦ Chapeau de Beaupré 2021
Clap de fin de la 8ème édition des Chapeaux de Beaupré qui
s’est tenue les 26 et 27 juin 2021 ! De beaux accords mets & vins
réalisés par les chefs de Gourméditerranée ont régalé les papilles
des convives tout le week-end. Le soleil, la bonne humeur et le
chant des cigales ont été au rendez-vous !
Chaque année le Château de Beaupré organise un événement
alliant gastronomie et vins. Un parcours gourmand est proposé
au public avec un déjeuner divisé en plusieurs étapes au milieu
des vignes. Sur chaque étape un Chef et une personne du
domaine attendaient les participants afin de leur faire découvrir
un accord mets & vins. A la fin du parcours, un concert attendait
les convives afin de se reposer de cette journée en accords mets
et vins ! Le Château de Beaupré espère vous revoir pour la 9ème

édition en 2022 !

Véronique Jacquot
Château de Beaupré
D7N, 13760 Saint Cannat
+33 4 42 57 33 59
boutique@beaupre.fr
www.beaupre.fr

CERTIFICATION HVE POUR LE DOMAINE DU VAL DERNIER
Toujours soucieux du respect de l’environnement, le Domaine a obtenu début
2021, la Certification HVE (Haute Valeur environnementale) pour l’ensemble de
son exploitation.
Cette certification est la garantie que les pratiques agricoles utilisées sur le do-
maine préservent l’écosystème en réduisant au maximum la pression sur l’envi-
ronnement et en respectant les 4 grandes thématiques, reposant sur les principes
de l’agro-écologie :

* préservation de la biodiversité
* stratégie phytosanitaire
* gestion de la fertilisation
* gestion de l’irrigation

Cette démarche volontaire a été mise en œuvre afin de valoriser nos pratiques
agricoles et rassurer notre fidèle clientèle de l’impact de notre agriculture sur
l’environnement.
D’autre part, nous sommes heureux de vous annoncer la sortie de notre Cuvée
Spiritus Rouge Millésime 2018 en vente dés à présent dans notre caveau de dé-
gustation.
Nous vous souhaitons un très bel automne.

Famille Pellissier
Domaine du Val Dernier
Route d'Eguilles
04 42 57 33 09
Lundi au Vendredi
8h45-12h & 14h30-19h Samedi
9h-12h & 14h30-19h
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La fête des vendanges et de l'artisanat d'art
organisée par Vitrines et Métiers pour la cinquième
année se déroulera dans le centre du village le
dimanche 17 octobre de 10h à18h.

♦ Une manifestation aux
multiples facettes
Cette année les Vendémiales
de Saint-Cannat seront com-
posées de plusieurs manifes-
tations dont un marché arti-
sanal en plein centre ville re-
groupant des vignerons, des
créateurs mode, bĳoux, bien-
être, des gastronomes et des
artisans d'art.
Salle Revol, deux expositions
se tiendront en parallèle :
une exposition d'artistes
peintres, "S'exprimer avec
des couleurs" et une exposi-
tion sur "La vigne et le vin en
Pays d'Aix".
Dans le cadre du jardin pu-
blic Joseph Richaud, se tien-
dra un Forum des entreprises
du village organisé en colla-
boration entre Vitrines et
Métiers, l'Apaep et la Munici-
palité. Cette année nous de-
vrions présenter trois pôles : la maison, le bien-être
et les services et les commerces.
Toute la journée les enfants pourrons profiter gra-
tuitement du "Manège d'antan".
Nous devrions aussi pouvoir compter comme ani-
mation une exposition de vieilles voitures et une
autre de vieux tracteurs (non encore entièrement
défini).
Vente de verre dégustation et de billets de tombola
avec tirage de cette dernière vers 17h45 place
Gambetta.

♦ Des animations bien orchestrées
11h Déambulation des Faran-
doulaïre Sestian
11h-13h Animation musicale
au jardin Joseph Richaud sui-
vi d'un apéritif
12h30 Place Gambetta : Les
Eclectiques avec les restaura-
teurs du village
12h30 Boulevard Parraud :
Alter Ego avec deux food
trucks
12h30 Place Suffren : Swett
n' soul avec deux food trucks
15h Déambulation musicale.
16h Parvis de l'église : nous
espérons la présence de
Créa'son, la chorale du vil-
lage (non encore officiel).
D'autres animations sont en
gestation.

Les Vendémiales sont une fête
organisée en étroite collabo-
ration avec plusieurs associa-
tions de Saint-Cannat, la Mu-

nicipalité, l'Apaep, le Comité des fêtes, le Syndicat
d'initiative et Vitrines et Métiers avec le soutien de
nombreux bénévoles, de la Métropole, de France
Bleu et du Crédit Agricole. Notre volonté à tous :
donner de la couleur à notre centre ville.
Vous avez envie de nous donner un coup de main ?
Vous êtes les bienvenu.e.s ! Nous offrons à tous les
bénévoles l'apéritif et le repas des Vendémiales.
Il est beau notre village quand les Saint-Cannadens
investissent son centre-ville.

L'équipe de Vitrines et Métiers
vitrines.et.metiers@gmail.com
Virginie 06 17 12 20 34
Georges 06 64 16 33 25

LES VENDÉMIALES
UNE 5E ÉDITION TRÈS ATTENDUE !

Les Vendémiales
Dimanche 17 octobre 10h-18h

Foire artisanale, dégustation de vin
& Animations musicales, "Manège
d'antan", Tombola, Food-trucks

Place Gambetta, rue Salengro, place
Suffren et bd Parraud

Expositions
"S'exprimer avec des couleurs"
"La vigne et le vin en Pays d'Aix"

Salle Revol

Forum des entreprises du village
"Mon artisan a du talent"

& Exposition de voitures anciennes
Jardin Joseph Richaud

Exposition de vieux tracteurs
Boulevard Parraud

La boutique de
seconde main enfant,
ouvre ses portes en
septembre, zone de la
Pile.
La boutique rachète et
r e v e n d
vêtements 0-12 ans,
chaussures, jeux de
société, jouets en bois,
et livres/BD.
Vous y trouverez les
plus belles pièces de
seconde main de
marque et de qualité,
toutes vérifiées et
chouchoutées, à prix
mini toute l'année.

Saskia Agard, Saint-Cannadenne, souhaite
promouvoir l'achat de seconde main car acheter
d'occasion, c'est éco-responsable, et bon pour le
porte monnaie !
Mais pour faire de la seconde main un réflexe, il est
essentiel de proposer une offre de qualité, c'est
pourquoi chaque pièce est vérifiée scrupuleusement..
Les articles que la boutique ne souhaite pas racheter
seront, si les déposants le souhaitent, donnés à la
Croix Rouge de Salon de Provence, pour venir en aide
à ceux qui en ont besoin.

Vous pouvez d'ores et déjà
suivre et likez la page FB :
@revenonsanosmoutons.
926 avenue de l'Europe
Zone de la Pile.

REVENONS À NOS MOUTONS

BELLA OPTIC

Nouveau magasin d’optique dès septembre à Saint-
Cannat !
Un large choix de montures femmes, hommes et
enfants, solaires et de lentilles.
Le magasin est équipé d’une machine professionnelle
d’examen de vue et des équipements les plus
modernes pour la préparation de vos lunettes.

316 Chemin de la Maisonnette
04 42 38 94 82 - 06 19 74 48 15
bellaoptic13@gmail.com
Horaires d'ouverture
Du mardi au vendredi 9h-12h & 14h30-19h
Samedi : 9h-12h30 & l'après-midi sur rdv

Vous avez une expérience professionnelle que vous
souhaitez transformer en diplôme ?

Bénéficiez d’un accompagnement individualisé pour
vous préparer et venez nous rencontrer pour bénéfi-
cier du dispositif de validation des acquis par l’expé-
rience.

Nous vous accompagnons dans votre projet et
sommes ressource pour tous les diplômes sociaux et
médico-sociaux.

Aide-soignant, Accompagnant
éducatif et social, Auxiliaire de
puériculture, CAP AEPE, Moni-
teur-Éducateur, Éducateur de
jeunes enfants, Éducateur spé-
cialisé, …

MC Colin
07 67 23 94 89
infogdf13@gmail.com
www.grainesdeformations.org

GRAINES DE FORMATIONS
ASSOCIATION DE FORMATION DE PROXIMITÉ

DAOUST DELPHINE
INFIRMIÈRE LIBÉRALE
Depuis ce 1er septembre une
nouvelle infirmière libérale
vous reçoit sur rendez-vous
uniquement sur rendez-vous

06 63 52 76 58
316 chemin de la Maisonette
13760 Saint-CannatLAUVÉA BOUTIQUE

Boutique de Prêt-à-porter féminin
Mode - Chaussures - Accessoires - Bĳoux acier
inoxydable
17, Place du Bailli de Suffren (En face de l'Église)
Du mercredi au samedi de 10h30 à 18h

Port du masque obligatoire / Max 2 personnes
simultanément

07 49 34 69 94
lauvea.boutique@gmail.com
www.lauveaboutique.com
Insta : lauvea.boutique
FB : lauvea boutique
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BÂTIMENTS
Crèche : Réalisation d'une véranda - Remplacement de la verrière façade sud - Mise en
place d'un abri bois - Isolation du local chauffe-eau - Mise en place de 2 portes d'accès
extérieur coté cuisine

Financement : CAF : 80% - Commune 20%
Écoles
- Ecole des Santolines, Barbizet et maternelle : peintures, faux plafonds et sols

Financement : Département : 70% - Commune 30%
- Ecole des Santolines et maternelle : réfection du toit terrasse

Financement : État : 70% - Commune 30%
Hôtel de Ville :
- Déplacement de la baie de brassage, câblage VDI, déplacement IPBX

Financement : Département : 70% - Commune 30%
- Rénovation de la porte d'entrée

Financement : Commune 100%
Bureau d'aide numérique : installation d'un chauffage réversible

Financement : Métropole 50% - Commune 50%
Travaux de mise aux normes Personnes à Mobilité Réduite (PMR) :
Espace Artaud, école Barbizet, Crèche, Eglise, Stade, Piscine, Vestiaires du club de football.

Financement : Département 50% - Métropole 20% - Commune 30%
Plateforme sportive de la Seigneurie : aménagements extérieurs

Financement : Département 60% - Métropole 20% - Commune 20%
Tennis couverts et gymnase de la Seigneurie : aménagements intérieurs et
équipements sportifs

Financement : Département 60% - Métropole 20% - Commune 20%
Piscine : recherche fuites et travaux de réparation

Financement : Métropole 50% - Commune 50%

PATRIMOINE
Restauration de la porte du Couredou (programmé au 4e trimestre)
Eglise : travaux sur le beffroi et amélioration du dispositif des cloches

Financement : Département 50% - Métropole 25% - Commune 25%

MATERIEL
Épicerie solidaire : achat d'un réfrigérateur
Restaurant scolaire : achat d'une sauteuse
Piscine : renouvellement du télétransmetteur et de la pompe chlore

Financement : Métropole 50% - Commune 50%

ÉCLAIRAGE PUBLIC
- Avenue Camille Pelletan, avenue Pasteur, avenue Henri Barbusse, chemin de Queyrelier
-Chemin de Suez, rue Robespierre, avenue Jules Guesde, route de Rognes (programmation
dernier trimestre)
- Installation pour le complexe sportif de la Seigneurie

Financement : Département 60% - Métropole 10% - Commune 30%

VOIRIE
Crèche : réfection totale de la voirie intérieure de service

Financement : CAF 80% - Commune 20%
Lavoir de la route de Pélissanne : recherche fuite/alimentation en eau du lavoir et
réfection du trottoir

Financement : Métropole 50% - Commune 50%
Réfection de la place de la Bascule

Financement : Département : 70% - Commune 30%
Débroussaillement des berges du Budéou

Financement : Commune 100%
Chemin de Daubergue (programmation sept. 2021)

Financement : Département : 70% - Commune 30%
Aménagement piéton chemin des Fumades et avenue Jean Moulin

Financement : Département : 70% - Commune 30%

TRAVAUX

Place de la Bascule

Travaux sur le beffroi

Refection porte de l’Hôtel de Ville

Eclairage public

La Plateau d’Activités de la Pile, développé en 1985 sur
une zone de 32 ha, affiche aujourd'hui complet avec 140
entreprises et près de 600 emplois. La Commune et la
Métropole ont donc décidé de l'agrandir sur 5 hectares
de terrains qui se trouvent au nord-est, de l'autre côté de
la RD7n, accessibles depuis le carrefour giratoire
existant.

Dans un contexte de pénurie de terrain économique à
l’échelle du Pays d’Aix, le projet vise à viabiliser à moyen
terme des terrains destinés à accueillir des activités
économiques, plutôt dédiées à la petite et moyenne
industrie, à l’artisanat de production, au BTP et aux
services aux entreprises. L’activité commerciale de détail
en sera exclue afin de ne pas concurrencer l’offre
commerciale de proximité existante en centre-ville.
L’offre d’hébergement sera également proscrite.

Cette nouvelle offre permettra de répondre aux
demandes de relocalisation d’entreprises en pleine
expansion déjà implantées sur la Commune et d’attirer
de nouvelles entreprises cherchant à s’implanter dans la
région.

Le projet d’extension s’inscrit strictement dans le
périmètre de zone 1AUE destinée au développement
d’une zone d’activités telle que prévue au PLU de la
Commune.
Cette opération d’aménagement sera réalisée dans le
cadre d’une démarche de développement durable en
répondant aux enjeux d'intégration paysagère, de gestion
efficiente des eaux pluviales et d’une prise en compte
globale de l’environnement. Le projet proposera un site
attractif et qualitatif pour les futures entreprises et les

habitants de la Commune de Saint-Cannat.
Pour mener à bien la mise en œuvre du projet et de ses
objectifs, une procédure de Zone d’Aménagement
Concerté (ZAC) a été engagée par la Métropole.

Une concertation autour du projet se déroulera à
partir du mois d’octobre 2021, avec notamment une
exposition en mairie et la tenue d’une réunion
publique dont la date sera communiquée par voie de
presse.

Service Urbanisme

LE PLATEAU DʼACTIVITÉS DE LA PILE VA S'AGRANDIR
URBANISME

CHANGEZ DE "MOOD" DE
TRANSPORT !
Fatigué de perdre votre temps dans les embouteillages ?
Agacé par la recherche d’une place de parking ?! La
Métropole Aix-Marseille-Provence vous propose de
changer de mood de transport*.

Changer de mood (*ou d’état d’esprit), c’est choisir un
nouveau mode de transport pour profiter pleinement de
son temps de déplacement et retrouver le sourire !

•Réviser ses cours dans lecar, en mood serein
•Prendre lebus pour retrouver ses copains, en mood
autonome

•Emmener son enfant à la crèche avec son vélo+, en
mood famille

•Rejoindre l’aéroport avec lecar+, en mood pratique…
Changez de mood, choisissez un nouveau mode de
transport :
lecar / lecar+ / lebus+ / lebus / letram / lemétro /
lanavette / lebateau / leparking-relais / l’abrivélo / levélo
/ levélo+ / larecharge

Retrouvez toutes ces solutions de transport sur lepilote.com
et sur l’application mobile La Métropole Mobilité.
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♦ Calendrier 2ème semestre 2021
3 collectes (sous réserve de modification du à la
crise sanitaire)
Salle Revol de 15h00 à 19h30, les lundi 16 août
2021, mercredi 13 octobre 2021, mercredi 8 dé-
cembre 2021.

Vous êtes de plus en plus nombreux.ses à venir don-
ner à Saint-Cannat et nous vous en remercions.
Covid-19 ou pas, les besoins en sang sont identiques,
ils augmentent même d'année en année. Il faut 1
000 poches de sang par jour dans notre région. En
temps normal, seulement 800 sont prélevées, mais
pendant cette épidémie, une baisse importante des
dons est constatée. Les réserves sont au plus bas de-
puis 10 ans. Aidez-nous à inverser cette tendance, la
région PACA ne doit plus être déficitaire.

♦ Toutes les collectes sont sur RDV
Vous avez le choix pour réserver votre créneau :
- site : mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
- page Facebook du "Don du Sang Saint-Cannat", le

bouton "Réserver" en haut de la page (vous n’avez
pas besoin d’un compte Facebook pour y accéder)
vous mène directement vers les créneaux de la col-
lecte.
- application "Don de sang" de l’Etablissement Fran-

çais du Sang disponible sur Apple et Android

♦ Comment se déroule un don de sang pendant
la COVID-19 ?
Vous êtes accueilli.e par un membre de l’association
ou de l’EFS, un masque neuf vous est remis et vous
êtes invité.e à vous laver les mains. Les accompa-

gnants ne donnant pas ne sont pas admis. En respec-
tant vos distances et le sens de circulation, vous pas-
serez les 4 étapes du don en une heure environ pour
sauver 3 vies !
- Inscription auprès de l’équipe de l’EFS : pièce
d’identité requise, questionnaire médical à complé-
ter
- Entretien médical avec un médecin pour valider
l’aptitude au don,
- Prélèvement d’une durée de 5 à 10 minutes par
un.e infirmier.e
- Repos et collation.

♦ Don du sang, un geste incontournable
Le sang synthétique n’existe pas, le don de sang est
donc un geste incontournable qui sauve des vies
tous les jours.
1 000 000 de malades sont soignés chaque année
pour des pathologies très diverses : personnes at-
teintes d’un cancer affaibli par la chimiothérapie ;
polytraumatisées ; hémorragies suite à un accouche-
ment, un accident, une opération… greffe d’organe
; déficit des défenses immunitaires, maladies auto-
immunes ; lutte contre les maladies du sang (drépa-
nocytose) ; troubles de la coagulation sanguine (hé-
mophilie) ; traitement des grands brûlés ; lutte
contre le tétanos, les hépatites, les maladies ré-
nales…

DON DE SANG,
NOUS SOMMES TOUTES ET TOUS CONCERNÉS.

Lundi 12 juillet dernier, un concert de Delphine
Capron et Pierre Lacube avait lieu au jardin Joseph
Richaud...
Un grand merci à l'organisatrice de l'association To-
Sem, Sylvie Boulinguez, d'avoir pensé à y convier les
résidents de la Maison de retraite "Un jardin
ensoleillé". Plusieurs élus dont le Maire étaient
présents.
Des aides-soignants et des animateurs se sont
mobilisés pour les accompagner et leur permettre
d'assister à ce moment privilégié.
Les résidents ont réellement apprécié ce spectacle-
concert teinté de poésie, d'autant plus qu'il défendait
une noble cause, celle au service de la nature !

Claudine Pisano,
Animatrice Coordinatrice
EHPAD Un jardin Ensoleillé St Cannat / Lambesc

LES RÉSIDENTS D'UN JARDIN ENSOLEILLÉ AU CŒUR DE LA NATURE !

LA SEMAINE BLEUE
70 ANS D'HISTOIRE !
La Semaine Bleue, c'est 7 jours annuels qui constituent un
moment privilégié pour informer et sensibiliser l'opinion sur
la contribution des Seniors à la vie économique, sociale et
culturelle, sur les préoccupations et difficultés qu'ils ren-
contrent au quotidien.

♦ Du 4 au 10 octobre 2021
Partout en France, des manifestations locales sont organi-
sées pour illustrer le thème retenu cette année : 70 ans d'his-
toire pour la valorisation de la place des aînés dans la vie
sociale.

Cet événement est l'occasion pour les acteurs qui travaillent
régulièrement auprès des aînés, d'organiser tout au long de
la semaine des animations qui permettent de créer des liens
entre générations en invitant le grand public à prendre
conscience du rôle que jouent les Seniors dans notre socié-
té.

♦ Une manifestation solidaire
Elle a lieu tous les ans au mois d'octobre et se fait à St Can-
nat sous l'égide du CCAS en collaboration étroite avec les
maisons de retraite, le Club des Seniors, l'équipe Culture et
des associations.
Nous proposons un programme varié durant cette semaine !
Un programme à ce jour en cours de finalisation que nous
vous invitons à consulter sur le site internet de la Ville www
.saint-cannat.fr

♦ Mercredi 6 - Marche bleue
Promenade contée avec Jeannie Lefebvre
15h30 Jardin Joseph Richaud

♦ Vendredi 8 - Flamenco
Danse et musique avec Aroma de Caï
15h30 Salle Revol

Monique Guillet
Conseillère Municipale
Action sociale, Solidarités, Santé, Emploi et l'Insertion
Vice présidente du CCAS

En octobre 2021, les communes de Rognes, Lam-
besc, Venelles, Coudoux, Eguilles, La Roque-d’An-
théron et Saint-Cannat vont s’unir pour organiser
l’opération "Atouts Emploi".
Sur chaque Commune, des ateliers seront mis en
place sur des thèmes différents : Théâtre - Entre-
tien d’embauche - Conseil en image entre autres.

Saint-Cannat mettra en œuvre les ateliers de so-
phrologie : outil de développement pour répondre
à une situation de stress, techniques de savoir-être.
Grace à la sophrologie, intégrer une thématique
"dynamisation de projet professionnel" dans l’ac-
compagnement d’un public en parcours d’insertion,
permettrait d’ouvrir des chemins vers la remobili-
sation, la redynamisation des bénéficiaires mais
aussi, somatiser le positif comme accélérateur du
processus d’insertion sociale et professionnelle.

Globalement, cette opération vise, au travers de
l’ensemble des ateliers réalisés sur les Communes
précitées, à restaurer : Confiance, Motivation,
Créativité et Estime de Soi pour un retour vers une
vie professionnelle.

Pour de plus amples renseignements :
Maryse Casanova,
Chargée du CCAS,
Bureau de l’Emploi
1 rue Salengro
04 42 50 82 26
06 75 81 81 23

ATOUTS EMPLOI

Thierry Wyss,
Président de l'Amicale Donneurs de Sang Volontaires de
Saint-Cannat.
dondusang.saintcannat@gmail.com
FB : AmicaleDonneursdeSangVolontairesdeSaintCannat
Instagram : DONDUSANG_SAINTCANNAT
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SOLIDARITÉ

ATELIERS DʼAIDE PARENTALE

Que sont devenus les Ateliers
d’Aide Parentale à l’Accompa-
gnement Educatif, créés en
2010, auxquels certains d’entre
vous ont peut-être participé ?
Ils existent toujours et ont évo-
lué…
Au début, il y a eu quelques an-
nées d’initiation des parents à
une méthode leur permettant de
découvrir la diversité des fonc-
tionnements pour apprendre,
mémoriser, par exemple et de les
respecter, notamment chez leur
enfant. Ainsi, ils ont pu les aider
à mieux s’approprier les connais-
sances transmises à l’école pour
pouvoir mieux les ré-utiliser.
Cela a permis à ces parents d’ai-
der leurs enfants à être de plus

en plus en réussite (malgré de
grosses difficultés pour cer-
tains), à devenir autonomes
dans leur apprentissage et dans
leur vie. Au fil des années, ces
groupes sont devenus des
groupes de paroles, continuant à
s’appuyer sur ces méthodes sui-
vant les besoins, respectant la
confidentialité, le non juge-
ment…
Certains parents sont toujours
présents bien que leurs enfants
soient en fin de lycée. Ils sou-
haitent reprendre l’an prochain.
Ainsi ont-ils pu dire à la dernière
séance, le 26 juin de cette an-
née, qu’ils ne trouvent aucun
lieu regroupant des parents, vo-
lontaires pour chercher en-
semble des solutions à leurs
questionnements, où ils puissent
s’exprimer aussi librement tout
en étant sûrs de la confidentiali-
té des propos, de la bien-
veillance, d’aucun jugement de
valeur et d’une aide tout à fait
neutre.

Il est toujours possible de re-
joindre un de ces ateliers, animé
par Françoise Albrecht, forma-
trice et animatrice dans une as-
sociation d’aide à la parentalité
depuis plus de 20 ans. Ils se
tiennent périodiquement :
- le jeudi de 15h à 16h pour les
parents de jeunes enfants
- le samedi de 10h à 11h pour les
parents de collégiens et lycéens
ou les parents qui travaillent le
jeudi
Il est aussi possible de constituer
de nouveaux groupes pour des
personnes désireuses d’acquérir
ces bases.

Pour participer à ces ateliers :

Maryse Casanova,
Chargée du CCAS,
Bureau de l’Emploi

1 rue Salengro
04 42 50 82 26
06 75 81 81 23
maryse.casanova@ville-saint-cannat.fr

Même si nous ne sommes pas al-
lés l’an dernier au Burkina, à
notre grand regret, nos repré-
sentants fiables et efficaces nous
permettent de continuer nos ac-
tions. Un forage demandé par la
population de Tibili vient d’être
achevé, à la grande joie de tous,
même des enfants souvent char-
gés d’aller chercher l’eau. Et
cette eau est potable !
Que nous n’y soyons pas allés
nous permet de déléguer encore
plus, donc de favoriser cet accès
à l’autonomie qui est notre but.
Ainsi, Raphaël et Sylvie ont par-
faitement géré les microcrédits
accordés aux femmes.

Les lycéens et étudiants, qui bé-
néficient d’une aide financière
grâce aux "parrains" qui cotisent
dans ce but, n’ont pas besoin de
notre présence mais nous cor-
respondons activement avec
eux. Une parrainée a terminé
brillamment sa huitième année

de médecine, un autre aborde
cette ultime étape de son cursus.
Dans les villages, le Covid n’est
pas leur principale préoccupa-
tion : chaque jour, ils scrutent le
ciel dans l’attente de la pluie qui
déterminera l’importance de
leurs récoltes, donc ce qu’ils au-
ront à manger jusqu’à l’année
prochaine. Pour le moment, ils
n’ont pas dû semer une seconde
fois. Nos correspondants nous
disent que ça va « un peu, un
peu ». Rien n’est encore perdu,
heureusement !
Vous pourrez nous rencontrer
les 18 et 19 décembre, de 10h à
20h, lors de notre Marché Afri-
cain, dans la salle des Associa-
tions de Lambesc.

Christiane Faudry
Libère Ton Génie pour l’Afrique
ltgafrique @orange.fr

christiane.faudry@wanadoo.fr
06 67 04 09 64

LIBÈRE TON GÉNIE POUR LʼAFRIQUE
DES NOUVELLES DU CANTON DE TOLÉHA

Forage de Tibili

Un grand merci pour avoir participé au marché
Bio et Local au jardin Joseph Richaud le di-
manche 6 juin dernier. Ce marché sera de retour
à la rentrée, le dimanche 19 septembre au
même endroit grâce au soutien des producteurs
qui nous font le plaisir de venir, aux adhérents,
aux bénévoles et au soutien de la Municipalité.
Les producteurs de l’AMAP (Association pour le
Maintien de l’Agriculture Paysanne) seront pré-
sents et heureux de partager avec vous leurs
produits et d’échanger sur leurs modes de pro-
duction en Agriculture Biologique.
Eleveurs, maraîchers, camion Epicerie en vrac,
boulanger, producteurs de fromages de chèvres,
céréaliers, ou de spiruline, de miel, de vin se-
ront là pour vous régaler. D’autres associations
seront présentes pour partager avec nous leurs
créations et des ateliers autour des questions
écologiques et environnementales (La Tortue qui
secoue le monde, Croq’jardin …).

L’opération de collecte des masques chirurgi-
caux que nous avons mise en place avec la
Course du Bailli, a été un vrai succès, 6 bornes
ont déjà été remplies et nous appelons les asso-
ciations qui le souhaitent à nous rejoindre dans
l’achat et le déploiement de nouvelles bornes
car malheureusement les masques constituent
un nouveau déchet omniprésent dans notre en-
vironnement pour encore un temps certain.
Vous pouvez retrouver ces bornes à la micro-
crèche, aux distributions le vendredi soir de
l’AMAP de 18h30 à 19h30, lors des manifesta-
tions comme le vide-grenier ou la Belle Récré.

L'AMAP
DES ACTIONS AU NOM DE L'ENVIRONNEMENT

Pour rappel, l’AMAP est une association. Nous œu-
vrons pour le maintien et le développement des pro-
ductions locales respectueuses de l’environnement en
créant du lien avec les consommateurs. Les distribu-
tions ont lieu chaque vendredi soir de 17h30 à 18h30
derrière la cave coopérative, devant la salle Artaud.

Si vous hésitez encore à nous rejoindre et si vous sou-
haitez en savoir plus, allez sur notre site internet ou
écrivez nous via notre mail.

L'équipe de l'AMAP de Saint-Cannat
Hôtel de Ville
14 Place de la République
13760 Saint-Cannat
amap13760@gmail.com
www.amapdesaintcannat.fr

Prochain
Marché Bio et Local

Dimanche 19 septembre
9h30-13h

Jardin Joseph Richaud

ENVIRONNEMENT
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Notre tortue a vadrouillé dans
tous les secteurs pour protéger
notre patrimoine naturel.
- Ramassage de déchets sur des
actions flash d’une heure…
- Sortie Canoé avec l’application
Plastic Orignis afin de repérer les
déchets se déversant dans la mer
et permettre une analyse de la si-
tuation.
- La Fête de la Nature avec sortie
au clair de lune pour une décou-
verte de la nature en version noc-
turne et une marche à l’écoute
des oiseaux suivie d’un concert
"nature" avec nos partenaires
pour la protection de la nature :
L'Arbre Phare avec Delphine Ca-
pron et Pierre Lacube.
- L’atelier végétarien animé par
Sébastien Barbet de Kana Sushi
chez Mimi, pour Manger Autre-
ment.
- Nos ateliers récupérations Zéro
déchets (sacs de course, filets,
lingette, ...)
- Nos ateliers bois, abris oiseaux,
chauve-souris , hérissons …

- Participation à des évènements
comme le Marché Bio de l’Amap
et la Belle Récré ...

Que du bonheur tout ça ! Et nous
avons notre Ambassadeur Jeu-
nesse, Sandro Pujal, qui nous a
rejoints pour promouvoir nos ac-
tions auprès de la jeunesse.
Nous recherchons des sponsors
afin de pouvoir continuer nos ac-
tions et proposer aux entreprises
et commerçants des partenariats.
Vitrines et métiers nous ont
même ouvert leur porte pour être
nos intermédiaires.

Nous sommes à l’écoute de vos
attentes pour la protection de la
nature. On ne s’ennuiera pas... il
y tellement d’actions à mener !
Une belle famille se constitue
avec des partenariats promet-
teurs ! Course du Balli, Kanajog,
Amap, Apirea , la GVSC et bien
d’autres, on l'espère !
Merci à tous !
Ensemble protégeons l’avenir !

Merci aussi à la Municipalité
pour son soutien.

Sylvie Boulinguez,
Pour l'équipe de To-Sem
FB @latortuequisecouelemonde
to-sem.stcannat@outlook.fr

LA TORTUE QUI SECOUE LE MONDE…
QUE DU BONHEUR !

Le 18 septembre prochain se déroulera la fête des apicul-
teurs. Journée qui regroupera apiculteurs pros et amateurs
du sud de la France, diverses associations environnemen-
tales et artisans de bouches locaux.
Nous convions le public à découvrir l’apiculture et son im-
portance.
Ruche pédagogique et ruche vitrée seront présentes pour
que parents et enfants découvrent ce qui se déroule dans
une ruche.

Un concours de miel sera organisé : le jury se composera
d’élus locaux, de chefs de restaurants, d’apiculteurs et de
villageois désireux d’y participer.
Food trucks et boissons seront aussi de la partie à midi
comme le soir.

Nous vous espérons nombreux afin de participer à cette
belle journée de partage.

Philippe Cassar
Président d'Apirea

07 68 99 36 48
contact@apirea.fr

Fête des apiculteurs

Samedi 18 septembre
10h -18h

Jardin Joseph Richaud
Accès libre

Présentation de l'apiculture

Dégustation et vente de miel et de produits dérivés
de la ruche

Dégustation et vente de produits locaux

Ruche pédagogique (Association apicole Aristée)

Ruche vitrée
(Association Apirea)

Association environnementale (La Tortue qui
secoue le monde)

Concours de miel avec Jury et cadeaux pour les
gagnants

Food Trucks / Boissons/ Animations

FÊTE DES APICULTEURS
APIREA SE MOBIL ISE !

Un mois de juin riche en animations
environnementales. En effet, les dif-
férentes actions prévues en no-
vembre 2020, ont enfin vu le jour en
partenariat avec l’équipe Culture
pour la programmation des spec-
tacles.
Ouverture des festivités avec le déli-
cieux spectacle de marionnettes
"Léopoldine" pour les petites sections
de maternelle le mardi 2. Ce spec-
tacle est reprogrammé pour la crèche
et assistantes maternelles en no-
vembre.
Le samedi 5 juin, premier concert
après ces mois de confinement !
"Seuls les arbres" de Philippe et Anne
Gastine. La joie de retrouver notre
public dans un moment de poésie et
de douceur pour petits et grands.
Mercredi 9 juin, les poneys de Pro-
vence et Audrey, se sont installés
salle 4 Septembre et ont emmené les
enfants de Planet’Jeunes dans une
balade chemin des Fumades.
Mardi 15 et jeudi 17, les grandes sec-
tions de maternelle et 8 classes de
l’école primaire ont reçu le CPIE
(centre permanent d’initiation à l’en-
vironnent) du Pays d’Aix pour des
animations autour du tri des déchets.
Le mercredi 16, ce fut au tour des en-
fants de l’Îlot aux Folies et de Pla-
net’jeune de se retrouver autour des
animateurs du CPIE.

L’Acte Vert a organisé le 25 juin une
matinée d’entretien du reboisement
scolaire par 2 classes de CP et CE1, et
a reçu la dernière semaine de juin
l'exposition Artesens "L'arbre aux es-
sences" qui a profité aux enfants des
écoles et au public de La Belle Récré.

Les Commissions Environnement et
Agriculture et forêt sont fières de
l’engouement des enfants et de la sy-
nergie créée autour d’eux par leurs
enseignants et les différents parte-
naires associatifs et institutionnels.
Nous nous retrouvons tous, en no-
vembre prochain pour une belle et
riche semaine de l’environnement et
de la forêt.

Bonne rentrée à tous !

Danièle Barbier
Adjointe au Maire,
Environnement, Transition écologique
et solidaire, Cadre de vie.

SEMAINE DE L'ENVIRONNEMENT
Du 20 au 27 novembre

Samedi 20 novembre
Inauguration de la manifestation

Conférence
18h Salle Artaud

Du mardi 23 au jeudi 25 novembre
Exposition sur le Comité Communal des Feux De Forêts

9h -12h & 14h-16h Espace Yves Montand
Mardi & jeudi : créneaux pour les scolaires / Mercredi : tout public

Mardi 23 novembre
Léopoldine

Spectacle Marionnetto-Musical pour tout-petits
10h-12h Bibliothèque

2 séances réservées aux enfants de la Crèche

Jeudi 25 novembre
Je reboise, tu reboises…

Opération Reboisement des scolaires
9h -12h & 14h-16h Plateau des Lecques

Vendredi 26 novembre
Yes futur !

L'écologie par les marionnettes
9h -12h & 14h-16h Espace Yves Montand
Spectacle réservé aux enfants des écoles

Samedi 27 novembre
1000 arbres pour Saint-Cannat
Opération Reboisement tout public
9h -12h Lieu-dit Plateau des Lecques

Découverte du patrimoine viticole
9h- 12h & 14h-16h Domaine de la Montaurone, ...

Visite en calèche avec "Les Calèches de Mado"

LʼACTE VERT : DES ACTIONS AU PROFIT DE L'ENVIRONNEMENT

Entretien du reboisement

Entretien du reboisement
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JEUNESSE

Toute l’équipe de l’association La Belle Récré est
heureuse d’avoir pu proposer cette nouvelle édition les 2-
3-4 Juillet 2021 dans notre beau village de Saint-
Cannat!

Grâce au soutien sans faille de la municipalité de Saint-
Cannat, à l’aide du Syndicat d’initiative, des nombreux et
vaillants bénévoles, des associations et commerces
partenaires, du département, et de la Caisse locale du
Crédit Agricole, le défi a été relevé !

Le public a été au rendez-vous et nous remercions très
chaleureusement petits et grands pour vos
participations, votre bonne humeur et vos
encouragements : les sourires sont allés droit au cœur
des artistes et de chaque personne qui a œuvré pour ce
festival depuis des mois.

Merci à toutes et tous et à bientôt pour de nouvelles
aventures !

L’équipe de La Belle Récré

labellerecre@gmail.com
FB : @labellerecre

CLAP DE FIN POUR LʼÉDITION
2021 DU FESTIVAL

La BelleRécré !

DETAILS PRATIQUES DU
VIDE-GRENIERS DU 13 JUIN
La vente des emplacements se fera dèsmercredi 19
mai de 9h30 à midi, devant la Salle Artaud pour
les habitants de Saint-Cannat uniquement. L’ouver-
ture de la vente à tous se fera ensuite et nous tien-
drons un stand, en extérieur, toujours devant la
salle Artaud, le samedi 22 mai de 10h à midi.
Dès le mardi 25 mai, l’équipe du Syndicat d'Initia-
tive prendra le relais comme chaque année aux
horaires habituels d’ouverture, un grand merci à
elle ! La vente en ligne sécurisée des stands sera
également possible. Surveillez nos supports de com-
munication (page Facebook et site internet), le lien
sera communiqué dès le 26 mai.
Pour ce qui concerne les détails pratiques, rien ne
change, 10 euros la place de 3 mètres sur 2, chèques
acceptés jusqu’à 20 euros maximum, rembourse-
ment total en cas d’annulation de la manifestation.

Nous vous remercions également de vous
munir d’une pièce d’identité et d’un justificatif
de domicile.

Après un stage de 4 jours dans la colline saint cannadène,
les ados ont présenté, sous une pluie battante, une pro-
menade théâtrale dans un cadre naturel qui donnait une
dimension toute particulière à ce moment. Entre rêve et
fiction, une expérience intense et surréaliste…
Quant aux enfants, ils ont présenté leurs spectacles en
clôture de la Belle Récré. Un moment festif et attendu, où
chacun a pris beaucoup de plaisir, les enfants sur scènes,
les parents et les spectateurs dans le public.
Encore un grand merci à tout ceux qui ont participé à
l’élaboration et l’organisation de cette belle journée. Et un
merci tout particulier à Anaëlle, Eliott et Liam, du groupe
ados qui sont venu épauler les plus jeunes pour leur spec-
tacle.
Merci à tous les enfants pour leur enthousiasme, leur joie,
leur envie, qui ont permis d’aller jusqu’au bout de l’aven-
ture.
Nous vous donnons rendez-vous en septembre, au Forum
des associations pour les inscriptions et une nouvelle an-
née théâtrale.
En effet dès le 13 septembre, reprise des ateliers :

Lundi soir : Adultes
Mercredi : 2 groupes enfants (à partir de 7 ans)
Ados (à partir de la 4ème)

Et un stage ados programmé aux vacances d'automne, du
25 au 29 octobre qui se clôturera par le spectacle "Na-
ture", dans le cadre de la Capitale Provençale de la
Culture en partenariat avec la ville de St Cannat.

Marie Aude Forissier,
pour Champ Libre

Inscriptions aux ateliers et au stage
Marie Aude 06 25 76 80 59
assochamplibre@free.fr
marieaude.forissier@gmail.com

MAI JUIN JUILLET, FIN DʼANNÉE POUR LES
ATELIERS THÉÂTRE CHAMP LIBRE

CAP AVENTURE ET CAP LOISIRS POUR LES JEUNES ST CANNADENS
♦ Cap Aventure
Comme chaque été depuis plusieurs années, on a affiché complet en juillet et août avec des listes d’attentes difficiles
à satisfaire.
Des activités comme Aqualand, Lasergame, Accrobranche, Rafting, ainsi que des sorties au Lac de Peyrolles ou à la
plage, ont ravi les jeunes durant l’été..

Certains ont pu profité de 2 séjours durant le mois de juillet :
- à Biarritz, durant 11 jours, où nos jeunes ont appris à faire du surf durant plusieurs cours, initiation pelote basque,
sorties en mer…
- au Cap Agde, pour une semaine, avec des activités telles que Canyoning, Aqualand, bouée tractée, piscine avec toboggans…

♦ Cap Loisirs
De nombreux enfants, qui coïncident bien évi-
demment avec le taux d’encadrement, fré-
quentent l'Espace Jeunes. Ils ont eu la chance de
bénéficier de la piscine municipale durant toutes
les après-midi, hors sorties !
Ils ont évidemment fait de nombreuses sorties :
laberball, Urban Jump, Village des automates…

L'équipe organisatrice
Renseignements
07 88 78 26 35
Retrouvez les photos de nos vacances d’été sur
notre page Facebook
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LE MOT DE L'ÉQUIPE CULTURE
La saison estivale a permis de nous retrouver dans des conditions presque idéales ! Un vrai
bonheur ! Espérons qu'il en sera de même au départ de la saison culturelle 2021/2022 qui
reprend dès septembre avec les Journées du Patrimoine et la Rentrée culturelle en Pro-
vence initiée par le Département qui nous offre un concert corse d'Alte Voce.
Vous aurez l'occasion par la suite de découvrir enfin les artistes qui n'ont pu jusque-là se
produire et que l'édition Au Fil des Jours met en exergue.
Du rire, de l'émotion attendent petits et grands au cours entre autres des spectacles de
Rire en Capitale, de la Semaine de l'environnement, du Temps fort jeune public, de la
clôture de Saint-Cannat Capitale Provençale de la Culture qui promet d'être festive !

Belle rentrée à toutes et à tous !

Dominique Camhi
Adjointe au Maire
Culture, Tourisme et Communicaton

CULTURE

Après une soirée magique samedi 10
juillet au Jardin Joseph Richaud avec le
4tet Kenny Barron... une autre soirée le
lendemain... cette fois très émou-
vante... en hommage à Roger Mennillo.
Un plateau d'artistes, musiciens et
chanteurs, les uns amateurs parmi ses
élèves, et les autres professionnels par-
mi celles et ceux qui ont joué avec lui,
l'ont accompagné au cours de sa longue
carrière de jazzman... Une soirée orga-
nisée sous la houlette de son neveu,
Fred Mennillo.

De beaux moments qui nous ont pro-
fondément touchés... peut-être tout au-
tant que sa compagne Chris Bregoli qui
poursuit avec l'équipe d'Art Expression,
l'histoire que Roger a commencée il y a
longtemps à Saint-Cannat.

Équipe Culture St Cannat

Photos Hugues Castan

SOIRÉES HOMMAGE À ROGER MENNILLO

♦ La Soirée Flamenco, un pur bonheur
Comme une bouffée d'air pur, le spectacle de flamenco
"Ayer y Hoy" du 17 juillet dernier en soirée, offert par la
Municipalité de St Cannat via l'équipe Culture, a permis à
l'association Aroma de Caï - Danses sévillanes et de fla-
menco - de fêter ses 10 ans d'existence et de renouer avec
la scène.

Avec les nombreux spectateurs - et parmi eux le Maire et
d'autres nombreux élus - ce fut un moment de partage et
d'amitié, mais aussi de pur bonheur.
Les artistes du flamenco et les musiciens de "Fiesta Com-
pas", se joignent à moi pour remercier tous ceux qui ont
contribué à l'élaboration et à l'organisation de cette belle
soirée : Service Festivités, régisseurs son et lumière, Syn-
dicat d'initiative, restaurant le Cabanon... Mais surtout
Dominique Camhi pour son aide et son savoir faire à une
telle organisation dans un contexte qui n'est pas toujours
facile.

♦ Une année écoulée très spéciale
Comme pour beaucoup d'autres associations, l'activité a
fonctionné au ralenti, voire en arrêt complet durant plu-
sieurs mois.
Je voudrais remercier tous les adhérents et autres per-
sonnes, qui nous ont témoigné leur soutiens et leurs amitiés.
L'activité de l'association Aroma de Caï, danses sévillanes
et de flamenco , c'est :
- Les cours hebdomadaires pour ados et adultes ;
- Les ateliers enfants durant les vacances scolaires ;
- Les stages pour adultes avec Marithé Sanchez ou des in-
tervenants externes.
- Le galas de fin d'année
- Les animations et spectacles avec Marithé Sanchez ac-
compagnée d'artistes confirmés du monde du flamenco ;
- Les voyages initiatiques en Andalousie (visites et forma-
tion en petit groupe) pour les élèves qui le souhaitent.
D'ores et déjà, je vous donne rendez-vous à la journée des
associations du samedi 11 septembre.

AROMA DE CAÏ A FÊTÉ SES 10 ANS !

Marithé Sanchez,
Association Aroma de Caï
06 82 95 59 56
flamencoaromadecai.fr
FB : Aroma de caï danses sévillanes
et de flamenco

Photos Hugues Castan
Chis Bregoli et Kenny Barron
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FÊTE DE LA MUSIQUE
Lundi 21 juin

Photos D. Camhi & Hugues Castan

Isaya

Gypsy Compas

Bluesailles

LE CONTE DU PETIT BOIS POURRI
CATHY HEITING
Vendredi 16 juillet

Photos D. Camhi

ALLEGRIA
Jeudi 15 juillet

Photos D. Camhi

TENTATION CAPITALE
Dimanche 13 juin

Photos D. Camhi

JEUNES VOIX LYRIQUES
Mardi 22 juin

Photos Hugues Castan

OPPA
Jeudi 24 juin

Photos Hugues Castan

CONCERT
SWEET PAPAʼJOHN

Vendredi 30 juillet

Photos Maria Iglésias

CULTURE

Un
bel

été
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CULTURE

Festiv’Actes en scène innove et vous propose de
semer des grains de folie.
Du vendredi 24 au samedi 25 septembre, les
Spectateurs de "Festiv’actes" deviendront des
Spect-acteurs dans les "In’ actendues" !
Deux journées pour se prendre au jeu, se
confronter à soi-même et laisser sa créativité
s’exprimer :

♦ Ouverture le vendredi 24 en soirée,
On démarre avec un concert de Rap / Slam dans la
salle Yves Montand.
Après le spectacle, nous vous accueillerons dans la
"Guinguette désaccordée" pour partager un repas
convivial avec les artistes, les techniciens et les
bénévoles. Un moment d’échange et de partage
dans la fraicheur de la nuit naissante.

♦ Le samedi 25, dès 9h et jusqu’au bout de la
nuit
C’est à vous de jouer : spectacle, théâtre et
musique, ateliers, bal contemporain …
Un Atelier Rap : animé par les artistes du concert.
Un atelier en liberté, ouvert à tous et toutes. Il vous
permettra de découvrir, écrire et partager vos
créations ou jouer les curieux… porte ouverte et
scène ouverte …
Trois ateliers de pratique artistique (9h-18h) : pour
découvrir, pour se surprendre, pour s’amuser, pour
se rencontrer, pour créer ensemble, pour les jeunes
et les moins jeunes, pour les débutants et les plus
entrainés.
Ces ateliers proposeront à des groupes de 10
personnes, accompagnés par des professionnels,
de se frotter à la matière du spectacle vivant
(danse, voix, improvisations…).
Inscription obligatoire par courriel :
festivactes@gmail.com
Tous les participants, les animateurs et les
bénévoles se retrouveront à midi pour le repas
dans la Guinguette désaccordée.

♦ Soirée du samedi dès 19h30
Spectacle des "Kredis" par l’atelier théâtre et
chansons de St-Cannat.
Suivi du "Bal contemporain" pour clôturer la fête
en musique en créant les conditions de la
rencontre, du croisement dans une création
chorégraphique collective

L'équipe de Festiv'Actes
06 28 09 88 56
festivactes@gmail.com

Les détails de la programmation et les tarifs seront disponibles sur notre page Facebook
www.facebook.com/FestivActes.en.scenes/ ) et en vous abonnant à notre compte Instagram

LES INʼACTENDUES
VENDREDI 24 ET SAMEDI 25 SEPTEMBRE

Après une année chaotique les danseurs de Geste et
Harmonie ont pu dès la fin du mois de mars
retrouver leurs professeurs et le plaisir de danser au
stade Albert Barre grâce au Sporting Club de Saint-
Cannat et au soutien de la Municipalité.
La saison s’est terminée sur une note positive le 30
juin autour d’un goûter offert aux adhérents suivi
d’une représentation pour la plus grande joie des
danseurs et de leurs professeurs devant un public
venu nombreux les applaudir.
C’est plus motivée que jamais que toute l’équipe de
Geste et Harmonie vous attend pour sa prochaine
saison.
Rappel des disciplines enseignées : éveil à la danse
dès 4 ans, classique, contemporain, jazz, gym
danse/ barre au sol (cours adultes)
À très vite !

L’équipe de Geste et Harmonie
06 70 56 46 60
gesteetharmonie@free.fr
Page Facebook : Geste & Harmonie
Gesteetharmonie.wordpress.com

GESTE ET HARMONIE
DANSES SUR LE STADE !

Une très bonne rentrée à toutes et à tous !

L’équipe de la bibliothèque de Saint-Cannat

♦ Festival Geek Family

Pour conclure l'année, le 1er Festi-
val Geek Family dédié aux
cultures geek (jeux de rôles, ate-
liers, exposition légo, conférences
BD, quizz, concours de cosplay,
dédicaces) se tiendra entre la salle
Yves Montand et la salle du 4 Sep-
tembre le 23 octobre.

Les élèves de deux classes de CM2
se verront offrir le livre « L'îlot

mécanique » et rencontreront son
autrice, la talentueuse Elie Darco

le 4 octobre.

♦ Festival de l’Imaginaire du
Pays d’Aix "Autres Mondes"

La rentrée sera aussi animée grâce
à notre deuxième participation au
Festival de l'Imaginaire de Lambesc.
Nous organiserons deux séances
de jeux de rôles "Les mystères de
Saint-Cannat" le mercredi 6 de
10h à 12h et 14h à 16h ainsi qu’un
Escape Game dans la bibliothèque
le vendredi 8 octobre de 17h à 19h.

♦ Lectures et animations

La traditionnelle rentrée littéraire
nous promet son lot de belles nou-
veautés. Fin septembre, nous dé-
cernerons le prix de la biblio-
thèque pour le meilleur roman et
la meilleure BD sélectionnés par
les lecteurs.

L'équipe de la bibliothèque est heureuse de vous
accueillir sans drive ni rendez-vous depuis le 5 juillet.
Nous sommes ravis de retrouver un lieu vivant où la
spontanéité est à nouveau de mise. Malgré tout, nous
mettons tout en œuvre pour maintenir les gestes
barrières et continuerons une désinfection systématique
des livres.

Avec les assouplissements de jauges d'accueil, nous
avons eu le plaisir d'accueillir le spectacle jeune public
"Leopoldine" pour plusieurs représentations à la
bibliothèque le 1er juin.

Nos avons pu recréer du lien avec les écoles, notamment
avec des classes de maternelle que nous avons eu le
plaisir de recevoir pour des lectures offertes.

♦ Les ateliers de l’été

Les ateliers de l'été qui se sont tenus pendant le mois de
juillet nous ont permis de proposer de nouvelles
animations comme les ateliers couture avec 2 séances le 28
juillet qui ont réuni parents et enfants pour la fabrication
d’un totebag.

TOUT REVIENT PRESQUE À LA NORMALE
À LA BIBLIOTHÈQUE EDMONDE CHARLES-ROUX

Léopoldine

Atelier couture

Atelier BD
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LE TEMPS DʼÊTRE… À VOS CÔTÉS !
Avec toujours autant de convic-
tion, nous souhaitons être à vos
côtés, pour vous accompagner à
améliorer votre quotidien,
votre condition physique, votre
santé, tout simplement vous aider
à aller de mieux en mieux.
Tout au long de l’année, des ren-
contres (le13 juin 2021 Salon du
Printemps de Rognes, le 27 août
2021 Le Plein Air du Bien Être de
Saint Cannat…), des ateliers, des
conférences vous sont proposés. Et
pour ceux qui souhaitent une ap-
proche personnalisée, nous rece-
vons en individuel.

♦ Nos approches
Qi Gong, Energy Stretch, Gym Douce, Activité Phy-
sique Adaptée (dans le cadre du sport sur ordon-
nance) mais aussi la Nutrition (avec un bilan nutri-
tionnel), la Réflexologie Plantaire, … des disci-
plines complémentaires qui vont vous permettre de
trouver un meilleur équilibre avec toutes vos autres
activités qu’elles soient physiques, personnelles
et/ou professionnelles.

♦ Participation au Summer Training Camp
Pour la deuxième année, nous avons participés au
Summer Training Camp, en partenariat avec les as-
sociations "Fit Up, "Tenaga Silat", "Alternatif
Concept" et "Club de St Pierre "!
Le séjour s’est déroulé à Gresse en Vercors et a per-
mis aux participants (en famille, entre amis et/ou
copines) d’essayer et de s’adonner à différentes dis-
ciplines : Zumba, fitness, cardio boxing, renfo,
yoga, arts martiaux, Qi Gong, … ou simplement
profiter d’un cadre majestueux.

Toutes les séances se sont pratiquées en plein air,
face aux montagnes, avec beaucoup d’enthou-
siasme. Une semaine de pur bonheur où chacun a
pu se ressourcer.
Vous trouverez sur notre page Facebook quelques
photos du séjour.
À l’unanimité, nous attendons tous avec hâte, le
prochain séjour (du 2 au 9 juillet 2022). N’hésitez
pas à vous renseigner et pensez surtout à réserver
votre semaine.

Pour suivre notre activité, nous connaître et avoir
de plus amples renseignements, venez nous ren-
contrer au prochain forum, samedi 11 septembre
ou nous contacter aux coordonnées ci-dessous.

Nathalie Boillon,
Animatrice du Temps d'être
06 85 79 02 79
www.letempsdetre.fr
www.facebook.com/letempsdetre13

LE FOYER RURAL
ENTRE TRADITIONS ET ACTIVITÉS PLEIN AIR

Remise de la
flamme

Remise de la flamme

♦ Feux de la Saint-Jean
Nouveau Défi à la sortie du
déconfinement
Après l'annulation pour cause Covid-9
des Feux de la Saint-Jean en 2020, les
responsables du Foyer Rural ont
décidé d'aller le dimanche 20 juin
dernier au Castillet à Perpignan
récupérer la Flamme du Canigou pour
la Provence, avec l'accord de la
Municipalité et de la Maintenance
Provençale des Feux de la Saint-Jean.
Ce dimanche matin à 10h30 au
Castillet à Perpignan, l'équipe des
Mainteneurs Catalans avec son
Président Jean Jacques Iglésis, nous
ont remis la flamme du Canigou ainsi
qu'a plusieurs délégations des
Pyrénées, la Ville de Toulouse, une
délégation de sportifs de Font Romeu,
du Téléthon représenté par une
ancienne malade guérie grâce à la
recherche.
Cette année il n'y pas eu de relais
pédestre, la flamme a été ramenée en
voiture mais elle été transmise à un
village "Saint-Christol" pour tous les
villages du Languedoc... Pas de
cérémonie en Arles toujours pour des
raisons sanitaires.
Le mercredi 23 juin le Foyer Rural a
mis en place sur le marché un stand
pour transmettre cette flamme aux
villes de la Région PACA.

Des délégations du Vaucluse et des
Bouches-du-Rhône ont répondu
présents.
À19h, devant la Mairie en présence
du Maire, Mainteneur des Feux de la
Saint-Jean, la flamme a été remise à
l'association "Les Farandoulaires
Sestians" d'Aix en Provence.
À partir de 19h30, nous nous
sommes retrouvés sur l’Esplanade
Charles De Gaulle pour une grande
soirée traditionnelle pour la joie des
tous petits et des adultes avec
l’ensemble d'animation Provençale
"Bandura" dirigé par Théo Pastor.

Charlotte et Théo ont su mettre
l'ambiance pour une soirée réussie.
Repas convivial servi par deux Food-
Trucks ou bien tiré du sac.
Puis l’heure arriva d’allumer le feu !
Après lecture des messages, la Coupo
Santo, les joggeurs du Foyer Rural se
dirigèrent vers le bûcher et, après
bénédiction par M. le Curé,
embrasèrent le feu. Le défi 2021 a été
tenu. Merci à la Municipalité et ses
représentants, au Cofet pour la
réalisation du bûcher, aux membres
du Foyer Rural et aux associations
ayant participé à cette réussite.

♦ Sports de plein air

Pendant le confinement les activités
sportives de plein air du Foyer Rural
se sont poursuivies, en respectant les
gestes barrières.
Le Gateball : tous les samedis
matins les responsables du Gateball,
Daniel Stengel et Jean François
Konz, ont permis à la quinzaine
d'adhérents de pratiquer cette
discipline sur le Plateau d'activités
du stade mis à notre disposition par
la Municipalité.
En collaboration avec la
Municipalité, l'Association "'MISS"
(Mission intercommunale du sport
santé) a pu proposer à des personnes
ayant eu un problème de santé de
pratiquer une activité sportive. Le
Foyer Rural a proposé le Gateball.

Kanajog : avec les responsables de
section, Sylvie Boulinguez et
Lauriane Morel, la section a
également poursuivi son activité, ce
qui a permis de renforcer le nombres
d'adhérents.

Tennis de Table : depuis un mois, la
section Tennis de table a repris ces
activités.

Pour la rentrée de septembre, les
responsables du Foyer Rural espèrent
garder toutes les activités qu'ils
avaient avant le début du Covid-19.
Deux nouvelles activités seront
proposées a la rentrée :

- un cours de langues : italien
- une section sportive BMX pour tous
les âges avec un encadrement
technique et confirmé.

Rendez-vous le 11 septembre au
Forum des associations !

Le Président,
Christian Jourdain

♦ 21e Festival saint-cannaden du
cinéma en plein air :
1-2-3 Moteur !

Le 21ème festival du cinéma plein air
a été programmé sur 3 jours
consécutifs du 6 au 8 juillet à 21h30
Espace Coopérative avec les films:
"D'ou viens tu Johnny" (de Noel
Howard - 1963 - avec Johnny
Hallyday) le mardi 6, "Le dernier
coup de Marteau" (Film d'Alix
Delaporte - 2014) le mercredi 7,
et "Le Gendre de ma vie" (film de
François Desagnat - 2018 - avec Gad
Merad) le jeudi 8.
Nous regrettons un peu le
désintéressement du public pour ce
type de manifestation.
Nous rappelons que toutes les séances
sont gratuites.
Le jeudi, pour clôturer ce festival, à
partir de 19h, un vin d’honneur a été
offert par la Municipalité, suivi d’une
soirée grillades proposée par le Food
truck "Le Cabanon".
Les applaudissements après chaque
séance témoignent de la satisfaction
du public présent, ce qui donne du
baume au cœur des organisateurs.
Tout cela demande une grande
somme de travail et d’organisation, et
votre satisfaction donne un élan aux
bénévoles pour continuer.

Tous les samedis matins de l’année, de 10h15 à 11h30
environ, dans le cadre privilégié du jardin public de St
Cannat a lieu une pratique d’Art du Chi. Cet art
énergétique corporel, issu du QI GONG et du TAI JI
QUAN consiste un une suite de mouvements lents et
ronds dont le but est de faire circuler l’énergie qui nous
anime ou Chi (en chinois). Accessible à tous, son
objectif est le bien-être et la santé.
Ouverte à tous, initiés ou débutants (il suffit de suivre
le guide), cette activité gratuite permet de faire une
parenthèse dans sa vie quotidienne et de se ressourcer
dans une ambiance amicale. Venez nous rejoindre !

Laurence Bourreau
Enseignante de l’Art du Chi

Association Corps et Souffles
Cours et stages à Lambesc et environs.
04 42 50 13 55
corpsetsouffles@wanadoo.fr
www.taĳiprovence.org

QI GONG ET TAI JI QUAN À ST CANNAT
SPORT & BIEN-ÊTRE
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Le Tennis Club de Saint Cannat
reprend ses activités à partir du
mois de septembre et tout le
monde espère que la saison sera
‘‘normale’’.
Après les soucis dus à la crise
sanitaire, les joueuses et joueurs
ont une envie forte de pratiquer
leur sport et de se remettre dans
l’esprit des compétitions.

Les tournois de 2020 ont été
annulés, ceux de 2021 également,
pour compenser un adhérent a
organisé un tournoi de doubles qui
aura duré tout l’été.
C’est un moindre mal, et
parallèlement le bureau a tenu à
terminer l’année de l’école de
tennis par un repas ou tout le
monde s’est retrouvé. Les liens
d’amitiés n’ont donc pas été
rompus et l’ambiance du club est
préservée..

Les 100 enfants élèves de Nils, Jo
et Andres, ainsi que les adultes, se
sont quittés sur ces notes festives
et se sont déjà lancé les défis pour
la rentrée.
Cette rentrée devrait voir enfin les
courts couverts utilisables, ce qui
permettra de gérer beaucoup
mieux les intempéries hivernales
et de ne pas ‘‘jongler’’ avec les
retards et les cours supprimés.
Nous resterons tous mobilisés avec
ces équipements ultra modernes,
au service des jeunes et des moins
jeunes de la commune pour que
2022 soit une année tennistique
importante.

Bien sportivement

Jean-Paul Brunel,
Le Président du TCSC
tcsc@sfr.fr
04 86 31 36 76

LE TENNIS CLUB DE ST CANNAT, TOUJOURS MOBILISÉ !

Depuis le mois de mai dernier, les
événements se sont enchaînés aus-
si bien en bassin qu’en eau libre
pour Kalliste.
En effet, lors du Meeting d’Aix en
Provence en mai (qualificatif pour
les Équipes de France U16), Kal-
liste a effectué pas moins de 5
temps qualificatifs qui lui ouvrent
alors les portes d’une qualification
pour les rencontres mondiales des
moins de 16 ans en Hongrie au
mois de novembre prochain.
Du côté de l’eau libre, après avoir
remporté le championnat régional
à Esparon de Verdon sur la dis-
tance du 2500 mètres, Kalliste a
mis le cap sur les Championnats de
France d’eau libre à Saint Avertin
(dans le Cher) où elle est meilleure
cadette sur les distances du 5000
mètres, du 2500 mètres et prend
part au relai 4x1000 mètres junior
qui remporte sa catégorie d’âge.
Elle est également vice Cham-
pionne de France Junior sur 2500
mètres en étant seulement cadette !

De retour de cette échéance, et
après un peu de repos, place au
Défi Monte Cristo, les 10 et 11
juillet, dont elle avait remporté le
1000 mètres junior en 2020. Elle
réitère en 2021 et s’adjuge en plus
une 3ème place dans le 2500
mètres sur un podium exclusive-
ment occupé par le Pays d’Aix Na-
tation dont elle fait partie.
Enfin le dimanche 18 juillet, c’est
sur la terre de ses aïeuls, à Ajaccio,
lors de la première édition de la
Naposwimcup, que Kalliste s’impo-
sait au terme d’une course longue
et difficile de 5000 mètres.

La saison reprendra donc dès sep-
tembre en eau libre à Six Fours
puis au Défi Monte Cristo de Mar-
seille, avant de réintégrer les bas-
sins... avec en ligne de mire les
Championnats du Monde Junior
pour cette Cadette ambitieuse !

Colomba Fourton-Bellini

NAGE AVEC PALMES
LES PERFORMANCES DE KALLISTÉ

La section Course à pied du
Foyer Rural se porte à merveille
après cette 1ère année de re-
lance. Que vous soyez débutant
ou confirmé, les entrainements
sont ouverts et adaptés à tous.
Lauriane Morel et Sylvie Boulin-
guez vous proposent deux entraî-
nements par semaine tout au
long de l’année.
Ces entraînements sont variés :
travail de fractionné sur le stade
de Rognes, travail de côte, de
seuil ou sortie en colline sur
Saint-Cannat.
Kanajog se veut un club dyna-
mique mais surtout convivial.

Kanajog entre dans la dyna-
mique éco-responsable pour la
saison 2021-2022 avec Lauriane
Morel qui sera ambassadeur
Sport Planète Athlé par la FFA.
Des actions éco-citoyennes se-
ront organisées durant cette sai-
son.
N’hésitez plus et ne courez plus
seul, rejoignez-nous ! Nous vous
attendons pour un cours d’essai.

Les animatrices,
Lauriane et Sylvie
Foyer Rural / Section Kanajog
04 42 57 34 62
kanajog@orange.fr

AVEC KANAJOG... NE COUREZ PLUS SEUL !

NOTRE PISCINE MUNICIPALE À LʼHONNEUR
Il ne faisait pas chaud pour un
14 juillet, et pourtant, quelques
enfants du village, courageux,
disons-le, sont venus participer
aux "Jeux nautiques", organisés
comme chaque année par le Co-
mité des fêtes dans le cadre des
festivités de la Fête nationale.
Nous remercions chaleureuse-
ment l’équipe des maîtres-na-
geurs qui ont encadré cette belle
animation qui a permis de faire
raisonner cris de joie et éclats de
rire dans notre belle piscine.

Les garçons et les filles ont pu
s’affronter dans diverses épreuves
sportives et ludiques, ils n’ont
pas eu le temps d’avoir froid !
Evidemment, tous ont été ré-
compensés pour leur participa-
tion par des lots offerts par la
Municipalité, l’occasion de pas-
ser un bel après-midi malgré le
vent qui fait souvent tourner la
tête aux alentours du 14
juillet…

Anne-Laure Falquéro
Adjointe au Maire
Petite enfance, Jeunesse & Sport

Saviez-vous que la tradition chinoise associe l’élément Bois au printemps ?
C’est au Printemps que nous avons pu proposer de pratiquer le Yoga de Samara en plein
air, offrant la possibilité de reprendre une activité physique en toute sécurité. Cet élément
Bois est associé au processus de croissance, au printemps les graines germent, les plantes
poussent. Et de la même manière la pratique régulière du Yoga de Samara nous redresse,
nous fortifie et nous fait évoluer vers plus de calme et de stabilité.

Puis nous sommes rentrés dans l’été avec sa chaleur, et l’élément
Feu !
Le mouvement du Feu est, dans la conception chinoise, la force
de transformation maximale : c’est l’apogée du Yang. Il a la
caractéristique d’aller toujours vers le haut et de s’étendre !
Il est associé à la couleur rouge, qui symbolise la Joie. Et dans
cette énergie que nous avons continué à proposer des ateliers de
pratiques et de régénération et que nous avons élaboré le
programme de la rentrée !

Nous découvrirons bientôt les propositions de l’automne et
l’hiver …
Joyeusement,

Emmanuelle Zuber,

Association Ar’Kana
06 03 07 07 77
yoga.saintcannat@gmail.com
Cours zoom le lundi soir à 19h30
Cours présentiel le mardi soir à 19h30
Ateliers toute l’année

LE PRINTEMPS
ET LʼÉTÉ
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Après ces deux dernières années "sportives" bien diffi-
ciles mais néanmoins assurées en présentiel et en dis-
tanciel selon les consignes sanitaires à respecter, nous
avons conclu l’année sur un très sympathique pot de
l’amitié au jardin public le mardi 15 juin où de nom-
breux adhérents ont répondu présents, signe d’un désir
de rebond que nous nous apprêtons à organiser pour la
saison 2021-22.

Les différentes activités, à savoir, les cours de gymnas-
tique, pilates, renforcement musculaire, Qi Gong, Ener-
gy stretch et marche nordique seront reconduites et
nous serons présents au forum des associations le sa-
medi 11 septembre afin de vous renseigner et de re-
cueillir vos inscriptions.

La GV vous propose des cours d’essai avec ses anima-
trices dynamiques et dévouées qui sauront s’adapter à
vos besoins, afin que chacune et chacun puissent déter-
miner ses choix sportifs.

Nous vous souhaitons une belle rentrée ! Au plaisir de
vous retrouver !

LA GV CONTITUE…

Pour l’équipe de la G.V.
La Présidente, Karine Saunier
06 86 97 07 18
gvstcannat@gmail.com

Durant la pandémie le club a su s'adapter aux différentes
mesures mises en place à chaque fois et le cela nous a valu
d'être encore plus soudé.
Nous avons maintenu les cours en tenant compte de tous les
sacrifices que cela a dû engendrer, mais nous avons tenu
bon et ce fut une bouffée d'oxygène pour les adhérents.
Durant le passage de grade, certains élèves se sont démar-
qués par leur progrès et leur assiduité. Notre coach n a pas
été en reste non plus car elle a continué à passer ses di-
plômes et a obtenu le dernier niveau.
En termes de compétition, un open a été organisé le 24 et
25 juillet. avec la FFKMDA à Istres où certains étaient pré-
sents mais avec la boule au ventre, car c'était une décou-
verte pour eux.
Nous étions aussi présents le 31 juillet au Gala de Trets qui
regroupe plusieurs disciplines et de haut niveau avec des
boxeurs étrangers tel que l'Espagne et l'Italie.
Le public a répondu présent à l'appel dans une ambiance
festive et enthousiaste malgré le contexte.

Nous serons sur le forum des associations le 11 septembre
au jardin Joseph Richaud, en espérant que cette année on
puisse partager notre sport et notre passion avec vous !

Sportivement !

La Présidente,
Katia Gauthier
06 83 53 90 24
gautierkatia13@gmail.com

LE BOXING CLUB PRÉPARE SA RENTRÉE

Après deux saisons très perturbées,
nous avons enfin devant la nous la
perspective d’une saison (presque)
normale.

Notre très jeune équipe adulte est
particulièrement motivée avec
l’objectif de parvenir rapidement au
niveau national. En fin de saison, les
larges victoires contre Cavaillon et
Mallemort puis la courte défaite
contre les 17 France du Vaucluse ont
montré que le collectif est déjà bien
rodé. Rien de plus normal puisque
certaines joueuses entament leur 12e

saison au club, une carrière
commencée à cinq ans dans… la salle
du 4 septembre et qui se poursuivra
dans le nouveau gymnase.

Tous les adhérents de la saison
précédente ont vu leur licence
prolongée gratuitement sur la saison
2021-2022. Mais ce n’est pas tout !

Fort des résultats obtenus avec ses
équipes de jeunes pour la filière
féminine (six saisons consécutives au
plus haut niveau régional avec une
ou deux équipes) notre club a obtenu
des subventions qui nous permettent
de proposer une licence gratuite pour
toutes les licenciées au club cette
saison.

Cette gratuité est valable quelle que
soit la catégorie, qu’il s’agisse d’une
pratique en compétition (-11, -13,
-15, -17 ans et adultes) ou en loisir
(babyhand, loisir, hand à 4 et
handfit). Nous disposons d’un
encadrement de qualité et nous
mettons en place des rotations de
minibus pour les entraînements le
plus souvent possible.

Nous vous attendons donc dès la
rentrée pour quelques séances
d’essais et plus si affinités. Et pour
ceux qui se posent la question, les
garçons aussi sont les bienvenus avec
des tarifs à la baisse.

Enfin, nous avons une pensée pour
notre trésorière, Raphaële, qui nous a
quitté bien trop jeune ; le club
mènera désormais chaque saison une
action forte en faveur de la lutte
contre le cancer dans le cadre de son
projet sport santé.

Bien sportivement

L’équipe du Handball Concernade

06 85 66 80 18
6313096@ffhandball.net
www.hbconcernade.com

HANDBALL CONCERNADE
LES FILLES AU CŒUR DE NOTRE PROJET !

Le Saint Cannat Volley Ball sort d’une saison
fortement contrainte par la situation sanitaire.
Nous avons toutefois réussi à maintenir l’acti-
vité ! Grâce à l’accès au terrain de Beach-Vol-
ley dès cet hiver. Puis grâce à l’autorisation de
reprise dans la salle du 4 septembre en juin et
juillet.

L’assemblée générale qui s’est tenue le 2 juillet
a été l’occasion de recenser ce qui devrait faire
des quelques mois à venir une saison encore
plus riche qu’avant la pandémie.

En effet, en ce mois de septembre 2021, le
club fête ses 20 ans !!
Nous espérons pouvoir réunir ceux qui ont
fait, par leur présence, par leur implication, la
vie de l’association.

D’autre part nous sommes très impatients de
pouvoir utiliser le nouveau gymnase. L’aug-
mentation du nombre de terrains et de l’es-

pace de jeu nous permettra de faciliter l’orga-
nisation des créneaux, d’accueillir plus
d’adhérents et d’offrir plus de temps de jeu à
chacun.

Cette nouvelle installation nous permet égale-
ment d’envisager l’organisation de tournois.
Avec un premier événement probablement au
premier semestre 2022.

Si vous avez plus de 16 ans venez nous ren-
contrer au forum des associations le samedi
11 septembre ou nous retrouver directement
salle du 4 Septembre les lundis à 21h et les
jeudis à 20h30.

Le comité directeur du SCVB,

SCVB
contact@saint-cannat-volley.fr
06 20 14 38 12
Le SCVB est aussi sur Facebook !

UN NOUVEL ÉLAN POUR LES 20 ANS DU SCVB
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EXPRESSION DES ÉLUS DE LA MAJORITÉ

EXPRESSION DES ÉLUS DE LʼOPPOSITION

POINT DE VUE

29.05.2021 Benjamin Leroy et Alice Kassen
29.05.2021 Laurent Coudrey et Sophie Mulat
19.06.2021 Laurent Guerini et Hélène Dutfoy
03.07.2021 Julien Brunet et Mélanie Contal
03.07.2021 Jean-Christophe Gomez et Marilyn Gatti
03.07.2021 David Bardouil et Sylviane Goupil
13.07.2021 Mickaël Munoz et Tiffany Cantiniau
14.07.2021 Alexandre Zodmi et Charlotte Rico
31.07.2021 Thomas Forte et Pauline Gouriou
31.07.2021 Nicolas Berthélémé et Valérie Bonnelle

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux époux.

MARIAGES

29.04.2021 Félicienne Riou veuve Lazzeri à Pertuis
01.05.2021 Irrena Cireddu veuve Royere à Saint-Cannat
05.05.2021 Jack Achard à Saint-Cannat
07.05.2021 Fernande Reynaud veuve Pellet à Saint-Cannat
11.05.2021 Olga Bonamici veuve Dobric à Saint-Cannat
18.05.2021 Helga Van Cant épouse Damman à Saint-Cannat
25.05.2021 Mirella Stimamiglio veuve Trivin à Saint-Cannat
27.05.2021 Louisette Langlais veuve Pereur à Saint-Cannat
29.05.2021 Liliane Breton divorcée Delhaye à Aix en Provence
01.06.2021 Alain Desaussedats à Aix en Provence
03.06.2021 Ginette Filidei veuve Blanc à Aix en Provence
08.06.2021 Claudine Bonfils veuve de Thézan de Gaussan à Marseille
18.06.2021 Pierre Strubé à Saint-Cannat
19.06.2021 Simone Cros veuve Pagès à Saint-Cannat
26.06.2021 Josefa Garifo veuve Santoru à Saint-Cannat
17.07.2021 Simon Fedon à Aix en Provence
19.07.2021 Pierrette Gatto veuve Micheli à Salon de Provence
24.07.2021 Emmanuel Achard à Saint-Cannat suite à un tragique accident routier
25.07.2021 Lydie Poli épouse Anciaux à Saint-Cannat
27.07.2021 Yolande Barbieu épouse Carron à Saint-Cannat
31.07.2021 Denise Corda veuve Pairon à Saint-Cannat

Toutes nos condoléances aux familles dans la peine.

DÉCÈS

HOMMAGE
Jacky Gérard,

Maire de St Cannat,
a été très touché lors du décés
de Claudine Bonfils, une amie

de longue date et dont la
famille est implantée sur notre

Commune depuis des
générations.

Nous partageons la tristesse
de ses proches.

L'équipe municipale

14.04.2021 Maden fils de Mathew Shaw et Marion Rimet
20.04.2021 Amaryllis fille de Sylvain Prin-Derre et Mylène Citerne
23.04.2021 Mia fille de Marc Florimond et Myriam Laconi
28.04.2021 Lucie fille de Olivier Guillot et Aurore Petronin
30.04.2021 Gabriel fils de Damien Piger et Audrey Seigner
03.05.2021 Elise fille de Arnaud Cremieux et Eva Guillet
26.05.2021 Théa fille de Lancelot Quoniam et Lisa Di Gallo
26.05.2021 Naël fils de Loïc Lestrat et Marie Poinsot
30.06.2021 Arthur fils de Vincent Lorthiois et Émilie Dupre La Tour

Toutes nos félicitations aux heureux parents.

NB : seules sont publiées les naissances pour lesquelles les parents font expressément la
demande par courrier ou par courriel. Loi n° 78-17 du 6 janvier 1978

NAISSANCES
ÉTAT CIVIL

UNE EQUIPE QUI GRINCE !!!

Quel bonheur de voir les réactions de l’équipe
municipale, enfin plutôt d’une minorité de ses
membres, dans l’article publié, sous la signa-
ture de la majorité, mais rédigé en réalité par
le maire et, comme toujours, lui seul. Article,
commis, bien évidemment, après la lecture as-
sidue (!!!) de notre écrit (ou éditorial ou entre-
filet), nous apprécions à sa juste valeur l’effet
réalisé et constatons avec une certaine délecta-
tion, la véracité de l’expression populaire
« Toutes les vérités ne sont pas bonnes à
dire ».

La nouvelle marotte de la Majorité : L’ENVI-
RONNEMENT !!! Nous ne pouvons que cau-
tionner un objectif qui faisait partie intégrante
de notre projet. Et, avant d’aller plus loin, nous
saluons la création de la nouvelle association
« La Tortue qui secoue le monde », qui a pour
but d’agir pour la protection de l'environne-
ment, de la nature et des équilibres fondamen-
taux de la biosphère. Un acteur qui sensibilise,
réellement, par ses actions, nos concitoyens à
l’impérieuse nécessité de respecter notre pla-
nète.

L’équipe municipale tente, timidement, d’inci-
ter nos concitoyens à mieux respecter notre en-
vironnement, mais la pédagogie n’est pas suffi-
sante, et le comportement d’une petite minori-
té de nos habitants, nécessite des actions plus
efficaces…
Les dépôts à proximité des conteneurs ou en
milieu sauvage doivent être, pour le bien-être
de tous, sanctionnés.
Dans le même ordre d’idées, les incivilités et
les conduites à risques entraînent la dégrada-
tion des ouvrages et des lieux publics. Le
square de Queyrelier, par exemple, est, aujour-
d’hui encore, le théâtre de rodéos de scooters.
Des jeunes connus de nos services de police
municipal, qui font, par ailleurs, un excellent
travail, mais qui n’ont pas les moyens de sanc-
tionner efficacement les dérives, jouissent
semble-t-il d’une impunité qui nous étonne…
Ressasser que nous avons une bonne gestion fi-
nancière et ce alors que la commune est, ce que
tout le monde constate au quotidien, sous
équipée et que les projets en cours trainent en
longueur, est-ce vraiment sérieux, est-ce un
exemple de bonne gestion, comme la grande
majorité des habitants de notre commune, qui
malheureusement se désintéresse des

échéances électorales, nous en doutons !!!!
Dans ces deux domaines, comme pour l’en-
semble des actions (ou plutôt des inactions)
menées par Monsieur le Maire, il ne faut pas se
contenter d’effet d’annonce, mais il est indis-
pensable de se donner TOUS les moyens néces-
saires pour atteindre les objectifs fixés. Concer-
nant la sécurité des espaces, des citoyens et des
voies de circulation, on doit aller au bout des
démarches en verbalisant, s’il y a lieu, confor-
mément aux règles en vigueur et aux arrêtés
pris.
Pour finir, sachez que les élus du groupe d’op-
position siègent à tous les conseils municipaux
et donnent délégation en cas d’absence de l’un
des leurs et ce afin de vous représenter et de
veiller à faire respecter vos droits (ce qui n’a
pas été le cas d’un adjoint lors du dernier
conseil, y aurait-il, déjà, du sable dans les
rouages de la majorité ?).
Vous pouvez nous contacter par mail aux
adresses formulées comme suit : prénom.nom-
@ville-saint-cannat.fr

Article écrit par Georges BESSE, Sandrine RO-
CHEZ, Paul VIDALOU, Catherine BARRIERE.

Face à la poursuite de la stratégie de
désinformation mensongère des
membres de l'opposition, nous les invi-
tons à relire notre "Point de vue" du der-
nier numéro du Petit Saint-Cannat.
Même s'il y a des limites à ce dénigre-
ment, nous restons positifs en dévelop-
pant des informations objectives sur nos
actions concrètes.

SUR L'ENVIRONNEMENT
Depuis le début de ce mandat, les Commis-
sions "Environnement, Transition écolo-
gique et solidaire, Cadre de vie", et "Rurali-
té, agriculture et forêt", après vous avoir
informés dans les précédentes éditions du
Petit Saint-Cannat, de leur feuille de route
pour ce mandat, tiennent à vous faire part
de l’avancée de leur travail de fond. Travail
permanent pour ancrer solidement notre
Commune dans le respect des lois environ-
nementales nationales et internationales.
Un premier résultat
Dans ce cadre, Saint-Cannat a postulé à
l'obtention du Label régional "Territoire
durable, une COP d'avance". Et bien, c’est
fait : la Direction régionale de l'environne-
ment, de l'aménagement et du logement
Provence-Alpes-Côte d'Azur, la Région Sud
Provence-Alpes-Côte d'Azur viennent d’at-
tribuer à Saint-Cannat le premier niveau
du Label pour les trois années à venir. À
nous de continuer nos efforts pour gravir
les autres marches de ce Label. Une
réunion publique, si l’actualité sanitaire le
permet, sera organisée en septembre pour
vous présenter plus en détail les différents
axes des actions à mener.
Et un deuxième !
Les jardins partagés ! Non ce n’est pas "l’ar-
lésienne" ! La SAFER a validé le 17 juin,
notre projet et les deux terrains préemptés
sont réservés pour notre projet. En sep-
tembre, une deuxième réunion publique,
sera proposée afin de définir, avec les
futurs utilisateurs et nos partenaires, les
contours de la création et du fonctionne-
ment de ce lieu de rencontres et
d’échanges.
Quelques informations sur d’autres actions
- La prévention santé fait aussi partie de
nos préoccupations environnementales !

Les bornes de collecte et désinfection de
masques chirurgicaux installées dans les
deux écoles et dans le hall de la biblio-
thèque seront maintenues à la rentrée. En
vous débarrassant de vos masques usagés
dans ces bornes, vous contribuez à l’effort
de chacun pour la préservation de notre
cadre de vie, vous participez au fonctionne-
ment d’un ESAT et au maintien d’emploi
pour personnes en situation de handicap et
vous faites un geste simple contre la propa-
gation de la COVID 19.
- Le sentier de randonnée de Doudonne ou
chemin de l’eau, a été requalifié et balisé.
Travail conjoint avec les services du Dépar-
tement et notre Syndicat d’Initiative.
- Le traitement des déchets sur la Com-
mune : une mobilisation quotidienne pour
freiner et, un jour peut-être, enrayer les
incivilités ! Dans un premier temps, nous
avons privilégié le sens civique, l'explica-
tion et la persuasion. Les sanctions néces-
sitent un flagrant délit auquel ne s'exposent
que rarement les tricheurs invétérés.
Notre système de collecte est géré, comme
chacun sait, par la Métropole Aix-Mar-
seille. À ce jour, les bacs verts de collecte
d’ordures ménagères ont été remplacés par
des bacs plus volumineux noirs. Depuis le
1er juillet, le nombre de bacs jaunes a été
augmenté puisque dorénavant les conte-
nants plastiques sont valorisés. La mise en
route n’a pas été toujours facile, mais cela
s’améliore. Une réflexion est en cours, avec
les services métropolitains, pour optimiser
la collecte en centre ville, améliorer le tri
sélectif et éviter au maximum les compor-
tements irresponsables. Nous pouvons
saluer l’écoute et l’efficacité de nos services
techniques dans ces moments de transition
un peu difficiles.

Faire fonctionner les Commissions
"Environnement, Transition écologique,
Cadre de vie", et "Agriculture et Forêt" ne
peut se faire qu’avec un appui financier fort
des collectivités territoriales. Cela
demande un long temps de préparation de
dossier, de montage financier, de réunions
avec nos partenaires. Ce temps administra-
tif est incompressible, et les actions
semblent tarder à venir. Mais quelle satis-

faction lorsque les projets voient le jour !
Les dates des réunions publiques, soumises
au protocole sanitaire et à l’évolution de la
pandémie, vous seront communiquées par
les canaux habituels : site de la ville,
réseaux sociaux, affichage.
En attendant, tout en profitant des belles et
joyeuses animations proposées par nos
associations amies de l’environnement,
protégez-vous !

SUR LA LUTTE CONTRE LES INCIVILITÉS
Dans la continuité de cet article rédigé par
la responsable de la Commission Environ-
nement, nous pouvons rajouter que notre
Police Municipale est impliquée dans la
protection de notre environnement. Elle
intervient dans les limites que lui permet la
loi pour sanctionner les personnes qui ne
respectent pas les règles établies pour pro-
téger notre planète. D’ailleurs, un certain
nombre de verbalisations ont déjà été
effectuées pour des dépôts à proximité de
conteneurs, ou des dépôts sauvages. Pour
cela, il faut soit établir un flagrant délit,
soit disposer de preuves tangibles.

Il faut également ajouter que la Police
Municipale intervient fréquemment sur les
nuisances sonores provoquées par les
regroupements festifs, notamment les
week-ends. Ce phénomène touche toutes
les Communes, mais l'organisation de
notre Police Municipale fonctionne 22h/24
et 7j/7, à la différence de bien d'autres
Communes de notre taille. Les compé-
tences et la conscience professionnelle des
agents sont largement reconnues par la
Gendarmerie et les autorités de tutelle.
Saluons leur travail et leur efficacité.

Belle fin d’été à vous.

Danièle Barbier
Adjointe au Maire
Environnement, Transition écologique et
solidaire, Cadre de vie

Yves Falchi
Adjoint au Maire
Urbanisme, Bâtiments, Architecture
Sécurité des biens et des personnes




